
CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SÃO PAULO 

ATA DA 940ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO PLENÁRIO DO COREN-SP EM 08/09/2015 

1 Aos oito dias do mês de setembro de 2015, às 08h20min, na sala de reuniões do Conselho Regional de 
2 Enfermagem de São Paulo, COREN-SP, realizou-se a 940" Reunião Plenária Ordinária. A sessão foi presidida 
3 pelo Vice-Presidente Mauro Antonio Pires Dias da Silva, que constatou a presença dos seguintes membros: 
4 Conselheiros do Quadro /: Vagner Urias, Andrea Bernardinell i Stornioli, Cláudio Luiz da Silveira, Marcel 
5 Willan Lobato, Maria Cristina Komatsu Braga Massarollo, Paulo Cobellis Gomes e Renata Andréa Pietro 
6 Pereira Viana. Conselheiros dos Quadros II e Ili: Jefferson Erecy Santos, Edinildo Magalhães dos Santos, 
7 Demerson Gabriel Bussoni, lraci Campos, Luciano André Rodrigues, Marcelo da Silva Felipe, Paulo Roberto 
8 Natividade de Paula e Silvio Menezes da Silva. O conselheiro Marcus Vinicius de Lima Oliveira informou que 
9 chegará atrasado, devido aos congestionamentos ocasionados pela forte chuva que atinge a cidade. Devidamente 

1 O justificada a ausência das Conselheiras Fabíola de Campos Braga Mattozinho, Rosangela de Mello, Marcília 
11 Rosana Criveli Bonacordi Gonçalves e Vilani Sousa Micheletti que foram substituídas pelos Conselheiros 
12 Suplentes Rorinei dos Santos, João Batista de Freitas, Alessandro Lopes Andrighetto e Vera Lucia Francisco, 
13 respectivamente. 001 - EXPEDIENTE - Lida a ata da reunião anterior (939ª ROP ). Aprovada por 
14 unanimidade pelo Plenário e sem emendas. 002 - ASSUNTOS PARA DISCUSSÃO E APROVAÇÃO - 2.1 
15 DECISÕES DA GERÊNCIA DE ATENDIMENTO AO PROFISSIONAL - GAP: DECISÃO: 314/2015 -
16 CANCELAMENTOS DE INSCRIÇÕES DEFINITIVAS: QUADRO 1 (ENFERMEIRO): 14028319 
17 ALESSANDRA CRISTIANE ALVES DO NASCIMENTO; 140100692 ALESSANDRA CRISTINA OLHA 
18 RAGONHA; 140044512 CASSIA RAQUEL BRONCHTEIN BUZOGANY FERREIRA; 140217211 DANILA 
19 JANEGITZ; 14042757 1 FLAVIA CABRAL DE ANDRADE; 140298130 KAO HSUAN MAN; 140306350 
20 LUIS ANCELMO; 140 169126 MARJLUCI PINTO MIRANDA; 140267969 PRISCILLA CARNEIRO ~ 
21 RODRIGUES; 140432401 RAQUEL DO CARMO CALDEIRA DE SOUSA; 140171841 ROMANA 
22 SOBREIRA DE ALMEIDA MENDONCA; 140317807 SIRLENE BARBOSA ALVES DOS SANTOS; 
23 140168992 VANESSA KELEN CESARI BOTELHO. QUADRO li (TÉCNICO DE ENFERMAGEM): 
24 340443398 ADILSON APARECIDO FAVERI; 340334.212 ANA CAROLINA DE MEDEIROS; 340288827 'r--
25 ANADIR DE ALMEIDA FERREIRA; 340389472 ANA MARIA DE OLIVEIRA; 340930883 ANA RITA 
26 CORREIA BAPTISTA; 340238745 ANDERSON FERREIRA E SILVA BARRADA; 340140342 ANDRESIA 
27 TENORIO DA SILVA SANTOS; 340140630 ANTONIO ROGERIO DE ASSIS MACEDO; 340930884 
28 APARECIDA DE LOURDES ZANELATO; 340493154 BARBARA HELENA DE SOUZA; 340442224 ' 
29 BRUNA BARBOSA MOTA; 341036207 CARLOS CESAR DA SJLVA BARBOSA; 340230188 CLEONICE 
30 BENTO NETO REGO; 34076 I I 86 CLEUZA SANTOS SILVA; 340124591 CRISTIANE AMANCIO 
31 HONORIO; 340454375 CRISTIANE DIAS FIGUEIRA; 34062790 1 DANIELA CRISTINA MALA V AZI 
32 RU IZ; 340843448 DEBORA REGINA RAMALHO VIEIRA; 340607696 DOUGLAS APARECIDO DA 
33 SILVA; 340244608 EDSON DE JESUS NASCIMENTO; 340300982 ELETHEIA PATRICIA CORDEIRO 
34 SANCHEZ; 340976030 ELIANA DE SOUSA ARAUJO; 340313207 ELISABETE GOMES LEAL; 34 1066638 
35 EMERSON FANTINI; 3408 19571 ESTEFANIA CRISTINA PEREIRA; 3408691 29 FRANC ILENE ~ 
36 SALVADOR DE OLIVEIRA; 34 1020413 GEISSY LORRAINE SILVA SANTOS; 340061478 GEOVANA 
37 HERNANDES BONFIM; 340151553 GESIELE GEREMIAS MONTAGNANI; 340720365 GISELA 
38 ANDRADE DOS SANTOS RIOS; 340985196 IRACI CERQUEIRA GONÇALVES; 3403599 12 JOANA D 
39 ARC APARECIDA DE MATOS BACCI; 340496457 JOCIMARA APARECIDA DAS NEVES PEREIRA; 
40 340591545 JORDANA PACOLA; 34041 1936 JURACI DO CARMO RIBEIRO; 340914136 KAREN MUNIZ 
41 FERREIRA MANZOLI ; 340689031 LEIA AMORIM DA SILVA; 340822425 LUCELIA LAGE ALMEIDA; 
42 340739902 LUCIANA DE CASTRO MOTA SANTOS; 340329214 LUCIENE MARIA SANTOS DE 
43 ALMEIDA; 340943413 LUDMILA CONSOLINI PEDROSA; 340769406 LUIS CLAUDIO DONATO; 
44 340465731 LUIZ GUSTAVO DO CARMO; 340537769 MADAIL LIMA SOUZA OLIVEIRA; 340686917 
45 MARCIA MARIA GUlMARAES DA SILVA; 340947078 MARCIA MARIA PEREIRA DOS SANTOS; 
46 340223 114 MARIA APARECIDA CAIRES COELHO; 340041469 MARIA APARECIDA SILVA SANTOS; 
47 340548108 MARIA DA PAZ DE OLIVEIRA; 340485003 MARIA DE FATIMA RODRIGUES LEITE; 
48 340722390 MARIA DO CARMO BEZERRA CAVALCANTE DE BARROS; 340171393 MARIA ISABEL 
49 DA SILVA; 340845020 MICHELA APARECIDA MEDINA PINTO COSTA; 340251622 MICHELE 
50 DANI ELA DOS SANTOS; 340993767 NEUSA MARIA DOS SANTOS; 3400749 13 NEUZA APARECIDA 
51 LOURENCO DOS SANTOS; 340568312 OCIMARA BARBOSA DE OLIVEIRA; 340735054 OSMERINDA 
52 RODRIGUES COELHO GOMES; 340926007 PATRICIA DE SOUZA SILVA; 340634692 RICARDO 
53 MENEZES DE CAMARGO; 340930757 ROBERTA GARCIA; 340633534 ROMILDA KELI GONCALVES 
54 RAMOS; 34025 139 1 ROSANA RAMALHO DOS SANTOS; 340869 170 ROSA VICENTE ALEIXO; ?b ;:;6 
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56 340769600 SILVIA CLESSY DE SOUZA MATOS; 34088 1677 TANIA SUZY MONTAGNANI; 340417597 
57 VANESSA DE MIRANDA MARCIANO; 341009567 VANIA BATISTA DOS SANTOS FARIAS; 340746829 
58 V ANUZA PEREIRA; 340377944 VIVIANE FRANCO DE MORAES SOUZA; 340926974 WILLIAM 
59 DOURADO SlL V A. QUADRO JIJ (AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 440306564 ACACIA ALVES 
60 PRIMO; 440505770 ADRIANA APARECIDA DA SILVA; 4407303 10 ADRIANA DE CAMPOS PAIXAO; 
61 440429418 ADRIANA MARIA BERTASSO LORENSETTI; 440319755 ADRIANA MARINS SILVA DO 
62 NASCIMENTO; 440347518 ALBERTINA ALVES DE OLIVEIRA; 440219275 ALDELICE GONCALVES 
63 DA CONCEICAO FARINHAS; 440640 189 ALESSANDRA ALMEIDA RODRIGUES SHIRAGA; 44062250 1 
64 ALESSANDRA BACHANI LOUREIRO MARCACCI; 440704400 ALESSANDRO MELLO CAMACHO; 
65 440733195 ALEXANDRE RODRIGUES PAIVA; 440731736 ALINE CRISTINA DE SOUSA; 44063 1826 \ 
66 ALINE DA SILVA MARTINS; 440740376 ALINE MENDES DOS SANTOS ANTUNES; 440704660 ALINE 
67 OLIVEIRA CRUZ; 440660580 AMANDA ANDRESSA FERREIRA; 440622090 ANA CARLA VIANA 
68 CAROSO; 440615422 ANA CAROLINA DE SOUZA TORRES; 440400034 ANADIR DE ALMEIDA 
69 FERREIRA; 440558808 ANA KLEPSON PEREIRA DA SILVA CHAPAR; 440707205 ANA LEITE ~"

1 70 BENFICA TROISI; 440126200 ANA MARIA RUSSI; 440708177 ANA PAULA DA SILVA FORMICES; 
7 1 440442134 ANA PAULA GONCALVES; 440400299 ANA RITA DOS SANTOS MENEZES; 440732751 
72 ANDREA BEZERRA; 440550068 ANDREIA VIEIRA SILVA COSTA; 440134748 ANTONIO ROGERIO DE 
73 ASSIS MACEDO; 440306588 A PARECIDA MARIA DE LIMA; 440652580 BARBARA DA SILVA 
74 ROMERO OLIVEIRA; 440449364 CARLOS ALBERTO APARECIDO DOS SANTOS; 440598698 CARLOS 
75 ALBERTO DA SILVA ALVES; 440693063 CARLOS HENRIQUE BATISTA DA SILVA; 440763357 
76 CARLOS HENRIQUE DE SOUZA GOES; 440693556 CARLOS RENATO AUGUSTO; 440375785 
77 CARMEN LUCIA DA SILVA; 440758102 CAROLINA APARECIDA MARTINS; 440762583 CAROLINE 
78 ALVES RIBEIRO; 440622388 CINTIA MANTOVANI LAIDE; 440172339 CLARA RIBEIRO SOARES; 
79 440538220 CLAUDIA VIEIRA BARBOSA DA SILVA; 440 109020 CLEONICE ANTONIA BLAGGE DA 
80 SILVA; 440635578 CREUSA LIMA DO AMARAL SANTOS; 440659 198 CRISTIANE DE LIMA FEITOSA; 
81 440634100 DALVA ADORNO DE SOUZA; 440644627 DANIELA GABRIEL SANTIAGO DOS SANTOS; 
82 440679987 DANIELLE RODRIGUES VILARINO; 440736611 DANIEL PEREIRA CA VALCANTE; 
83 440129062 DANIEL RIBEIRO GOMES; 440413569 DAVI RUFINO DA SILVA; 4405 19578 DAYSE ~ 
84 MAGALI CA VARSAN RAMPAZO; 440666965 DEBORA REGINA RAMALHO VIEIRA; 440590030 
85 DEBORA RODRIGUES GARCIA; 440336783 DENISE LOPES DA COSTA; 440689641 DEZY JORGE DE "'-
86 OLIVEIRA; 440237316 DOUGLAS MENANI; 440670886 EDIMARA APARECIDA DE CARVALHO; • 
87 440238420 ELENICE DE ASSIS SABINO; 44056186 I ELEN ROCHA; 440694999 E LISANGELA SANTOS 
88 PIRES; 440707573 ELIZABETH APARECIDA PINTO DA SILVA; 440528152 ELIZANGELA CARLOS DA 
89 SILVA MORAES; 440440757 ELZY GOMES NAVES; 440694728 EMILENE BATISTA GOMES; 
90 440558484 ENIO CARDOZO; 440475748 ERICA REGINA GONCALVES DA SILVA; 440670 100 ERIKA 
91 MARTINS DA COSTA; 440564 141 ETIENE MARIA GU ILHERME DA SILVA; 440694019 EVANEIDE DA 
92 COSTA SOUZA; 440698863 EVAN ICE MATOS SANTOS; 44012552 1 FATIMA APARECIDA PRANDO; 
93 440 122553 GERALDA DAS DORES RODRIGUES; 440716757 GILMARA SANTOS SILVA; 440 165827 
94 GISLEINE CRISTINA DOS SANTOS; 440750325 G ISLENE ETELVINA DA SILVA XAVIER; 440433230 ~ 
95 GRAZIELE UZAN; 440643417 HENRIQUE VILLELA MOREIRA; 440404374 INES CRISTINA ORTEGA; 
96 440587155 IRAILDES VIEIRA PORTUGAL; 440337546 IRENY ALVES DOS REIS; 440769903 ISADORA · 
97 BREZOLIM; 440642859 JANAINA ALMEIDA NASCIMENTO; 440676547 JANAINA RAMOS DA SILVA; 
98 440278766 JANE FEITOSA DE CASTRO; 440631767 JENILSON HEUCK DE SENA; 44072330 1 JESSICA ~ 
99 APARECIDA DE SOUZA; 440743208 JESSICA DE FATIMA SILVA VASCONCELOS; 440308371 JOAO 

100 JESUS PEREIRA; 440017328 JOSE DE ASSIS RODRIGUES; 440647792 JOSELIA APARECIDA VELOSO 
101 MOREIRA; 440500495 JOSINEIDE ZUCON; 440573624 JUCIMEIRE DE ARAUJO RAMOS GOMES; 
102 4407055 17 JULIO APARECIDO TEIXEIRA FERNANDES DA SILVA; 440744 103 KALIENE TERRUEL 
103 SALVATICO; 440738031 KÉSIA MlRELE DOS SANTOS ALVES; 44034963 1 KLEBER ALESSANDRO µo-
104 RODRIGUES; 440744146 LANA BRUNA MATIOLI; 440673471 LIGIA DOS SANTOS CAMPOS; 
105 440733204 LI SANDRA JUSTINO GONCALVES DA SILVA; 4407 17761 LOURIV ALDO LOPES DE 
106 SOUSA; 4404802 12 LUANA QUEIROZ DE ARAUJO; 44040 11 46 LUCAS EDUARDO MARTINS; 
107 440532834 LUCIMAR MUN IZ DE OLIVEIRA; 440605924 LUZIA DA SILVA ALVES; 440644911 
108 MARCIA NUNES RODA; 440667616 MARCO ANTON IO DA SILVA; 440682734 MARIA APARECIDA 
109 DA SILVA; 440480980 MARIA APARECIDA DE MATOS; 440507079 MARIA APARECIDA DONIZETI 
11 O DE SOUSA; 440594764 MARIA APARECIDA RIBEIRO; 4404 14918 MARIA CIRLETE ALVES DA SILVA; 
111 440 175792 MARIA COELHO DA SILVA; 440723 11 6 MARIA DA PENHA ZORDENONl MOREIRA; 
11 2 44027225 1 MARIA DE FATIMA COSTA MARTINS; 440562077 MARIA DE FATIMA LAINA; 440323602 
113 MARIA DE FATIMA MARCELINO; 440725959 MARIA DO CARMO DE SOUZA; 440589664 MARIA 
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HELENA GIMENO RAMOS; 440713247 MARIA LUCIA BISPO BRITO LEITE; 440042552 MARIA LUCIA 
DA SILVA; 440146521 MARIA ROSA TOMIKURA CARDOSO; 440725962 MARINA COSTA DE 
ALMEIDA; 440641489 MARINETE DE SOUZA BANDEIRA; 440221519 MARISTELA NOGUEIRA; 
440416322 MARIZA RODRIGUES CORREA; 440399898 MARLI AMARO BALBINO; 440398470 MARLI 
APARECIDA CALDAS DE OLIVEIRA; 440345990 MARLI APARECIDA CARDOSO NERES; 440366437 
MARTA MOZER DE AQUINO; 440648237 MICHELA APARECfDA MEDINA PINTO COSTA; 440685530 
MICHELE DE AZEVEDO AQUfNO; 440615192 MICHELE DE SOUSA PRADO BORGES; 440584035 
MIRELA SANTOS MOREIRA; 440723424 NATASHA CRISTINA CARVALHO; 440277061 NEUSA DE 
ABREU JUNHO; 440172539 NEUSA MARIA FRAGALLI SALLES; 440404647 NILCE MARILDA 
CORREA DIAS; 440076185 OSMAEL DA LUZ CAMARGO; 440538555 PATRICIA ARRUDA PAULA; 
440250125 PATRICIA OUTRA DOS SANTOS; 440684509 PAULA CORREIA NATEL; 440649785 PAULO \. 
FRANCISCO PEREIRA JUNIOR; 440669579 PAULO VICENTE GOMES DA SILVA; 440652637 
POLYANA SILVA DE DEUS MOREIRA; 440565217 PRICILLA DA SILVA; 440571356 PRISCILA 
GRANADO GUERREIRO ROCHA; 440695214 RAFAELA SABINO MACENO; 440414468 RAILDE 
VALENTINA PERRUCI GUERRA; 440104849 RAIMUNDA NONATO DA SILVA; 440728014 RAMON 
AUGUSTO DA SILVA NOGUEIRA; 440756726 REBECA QUEIROZ DE FREITAS; 440567045 REGINA ~'; 
ZANINI; 440755777 RENATA CARVALHO DE QUEIROZ DA SILVA; 440702510 RENATA IANA ELIAS -
CRUZ; 440440498 RENATA PEREIRA D AVILA; 440495029 RICARDO MENEZES DE CAMARGO; 
440678751 RICARDO ROBERTO DA COSTA SOUSA; 440734315 ROSA NA DA SILVA; 440410445 
ROSANGELA ALVES DOS SANTOS; 440172560 ROSANGELA MARIA TELLES; 440588746 ROSANI 
CAMARGO MARIANO; 440698257 ROSIMEIRE FRANCISCA DOS SANTOS PEREIRA; 44058489 
ROZINEI MENCHON NUNES; 440720395 SAMANDRA VELUMA PAULINO !SAIAS ANTUNES 
440212882 SAMANTHA DOS SANTOS TAVARES; 440654493 SANDRA CARAPINA BARBOSA; 
440750333 SANTILIA PEREIRA DE SOUSA; 440289423 SELMA BATISTA CORREA; 440143883 
SEVERIANO JOSE DE SOUZA; 440615558 SHEILA ROBERTA DO NASCIMENTO; 440552781 SHEYLA 
DA SILVA COSTA; 440671980 SILENE AFONSO FERREIRA DE LIMA; 440738906 SILVANA DE SENA 
SANTOS; 440520117 SIMONE CRISTINA SALATA; 440666011 SIMONE DOS SANTOS; 440473166 
SIRLENE BARBOSA ALVES DOS SANTOS; 440515180 SONIA APARECIDA RODRIGUES; 440643396 
SONIA REGfNA DA SILVA; 440348638 SONIA REGINA FERREIRA DE SOUZA; 440619404 SUELI 
JESUS DA SILVA SOUSA; 440761494 SUZILANE POSSIDONIO DA SILVA; 440754219 TATIANA 
CRISTINA DE ALMEIDA SIQUEIRA; 440708319 TATlANNA MARTINS DE SOUZA; 440667341 TIAGO 
CASTELHANO DOMINGUES VIEIRA; 440729454 VALDIRENE MARTINS CHAVES MOURA; 
440690452 VALDIR JESUS DA C RUZ; 440428735 VALERIA MANOEL DE UMA BENTO; 440689143 
VANESSA CARVALHO; 440405600 VANUZA MARIA SILVA CARVALHO; 440358894 VITORIA 
ALVES MOREIRA DA SILVA; 440743953 VIVIANE CASTILHO DOS SANTOS; 440689506 VIVIANE 
JACOB DA SILVA UMA; 440752246 VIVIANE LEANDES DE SOUZA PIRES; 440610432 YARA 1 

BARROS PfNTO DE OLIVEIRA; 440549191 ZENAIDE FERNANDES MEDEIRO. DECISÃO: 315/2015 -
DEFERIMENTO DE INSCRIÇÃO DEFINITIVA PRINCIPAL: QUADRO 1 (ENFERMEIRO): 
140459237 AGATHA ROCHA TININIS; 140459010 ALAIDE DA SILVA IBANEZ; 140459276 ALINE 
PAIVA SATTIM; 140459239 ANA PAULA FIALHO FIM; 140458948 ANDREIA VIEIRA SILVA COSTA; , 
140459069 AREADNY OLIVEIRA MENDES; 140458863 BIANCA SANTANA ANDREAZZI; 140458777 . 
CAMILLA QUEIROZ DE SANTANA; 14045905 1 CARLA LOBATO NASCIMENTO SILVA; 140458903 
CAROLINA PRADO GOMES; 140459277 CRISLEY CAROLINE BEGO SILVA; 140459208 CRISTIANE 
MALTA DOS SANTOS MENDES; 140393376 DANIELA DIZIANI MARUCCI; 140459028 DEBORA 
SILVA SANTOS; 140459209 DOUGLAS AUGUSTO DOS SANTOS LAGOS; 140458782 EDNEY MARCOS 
BERGAMO; 140458904 ELAINE REGINA OKUYAMA SPITERJ; 140459052 ELVIRA SANTOS 
BARBOZA; 140459242 FABIANA GOUVEIA FERREIRA DE BRITO; 140459203 GRASIELA CHAVES 
BEZERRA; 140459000 JORDANA PACOLA; 140339256 JOSIANE APARECIDA SILVA E SOUZA; 
140458706 JULIANA DE FATIMA GIBIN MATHEUS; 140306513 KARICA DIANE DE CAMPOS 
QUELUZ; 140459204 KARIN BAUMGARTEN TRAUTMANN; 140458952 KATIANE DOS SANTOS 
SOUSA SILVA; 140459029 KATIA REGINA NUNES DE ALMEIDA; 140174249 LETICIA MENEZES DA 
SILVA ARAUJO; 140458774 LIDIANE DOMINGUES DE OLIVEIRA; 140459031 LIDIANE MARIA 
RODRIGUES DA SILVA; 140458785 LILIAN DE SOUZA OUTRA; 140459279 LUCIANA APARECIDA 
CAMPOS BALTATU; 140458974 LUCIMARA ALVES DE SOUZA THOME; 140458707 MARCIA 
APARECIDA CADAMURO; 140413522 MARIA CECILIA ORTIZ CARTES; 140459280 MARJANE
STEFANO; 140459206 MARLUCE MARIA DE ARAUJO; 140458908 MÔNICA ALVES DOS SANTOS 
FERNANDES DA CRUZ; 140459207 NADIA RODRIGUES FROES; 140458909 NATALÍ LEONARD!; 
140458794 NATHALIA CRISTINA DA SILVA FERNANDES TEMPASS; 140458910 REGIANE 
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174 DOURADO DE MORAES; 140459054 RODRIGO DE SOUZA CEZARIO; 140459212 RUTILENE 
175 FONSECA MARANHAO GUIDINE; 140459249 SHIRLEY APARECIDA DE ALMEIDA; 140402947 
176 SILVIA GOMES DE OLIVEIRA MORENO; 140459213 STEPHANY SILVA FRANCA DE SOUZA; 
177 1404592 14 TATIANA CRJSTINA BERJON; 140368641 TATIANA LA ROCCA DE OLIVEIRA; 140325226 
178 VANESSA PELEGRINO CARDOZO; 140 180889 VIVIAN FERREIRA DE OUVEIRA; 140459055 
179 WALKIRJA RIBEIRO MIRANDA. QUADRO 11 (TÉCNICO DE ENFERMAGEM): 34 1073425 ADRIANA 
180 DE FREITAS; 341072231 ADRIANA DOS SANTOS LOPES MONTEIRO; 34 1073056 AGNALDO SOUZA 
181 DIAS; 341072418 ALCILEIA PRATES FERNANDES; 341073057 ALESSANDRA AMELIA FELIX DA 
182 SILVA; 340442777 ALESSANDRA BACHANI LOUREIRO MARCACCI; 341073426 ALESSANDRA 
183 PAULINO NEVES; 34107256 1 ALESSANDRA PIVOTTO BORGES; 34 1072647 ALESSANDRA 
184 SANTANA DE LIMA; 341072961 ALEXSANDRA ROSA DOS ANJOS; 34 1072648 ALEX SANDRO ELIAS \ • 
185 MATOS; 3410724 19 ALMERJ APARECIDA PIRES PINTO; 341072426 AMANDA FERREIRA DE 
186 CASTRO ROSA; 34 1073389 AMANDA fNACIO CORREIA; 341072804 AMANDA VALERIA PEREIRA 
187 SOARES; 341072015 ANA CAROLfNA DE MENDONCA; 341073058 ANA CAROLINA RAMOS; 
188 34 1072232 ANA LUCIA BASTOS MASCAREN HAS; 341072805 ANA LUCIA DA SILVA OLIVEIRA; ~l 
189 341073 153 ANA PAULA CORDEIRO DE LIMA SILVA; 3410720 16 ANA PAULA DA SILVA SIQUEIRA; 
190 341072036 ANA PAULA NUNES DE OLIVEIRA SILVA; 341073474 ANA PAULA RODRIGUES 
191 PEIXOTO; 341072360 ANA PAULA SALVIANO MARCELfNO DE SOUZA; 34 1072396 ANA PRISCILA 
192 STUCHI PEREIRA; 341072706 ANA Y TENTONI; 341072562 ANDERSON DE SOUZA; 341072420 
193 ANDREA APARECIDA GONCALVES CHAGAS; 341072866 ANDREA CRJSTfNA COUTINH 
194 341072867 ANDREA MARIANO; 341072649 ANDRE LUIS DE SIQUEIRA; 341072650 ANDRESS 
195 STEPHANNI GOMES DA SILVA; 34 1073366 ANGELA GOMES DE JESUS; 341072563 ANGELA 
196 OLIVEIRA MENDES; 341072962 ANGELA PEREIRA MACIEL DA SILVA; 341073367 ANGELICA 
197 TEIXEIRA DA SILVA; 340932439 ANTONIA AL V ANEIDE MACHADO BEZERRA; 341073059 
198 ANTONIO HENRJQUE SOARES MARIA; 341072421 ARLEIDE FERREIRA LOZ; 341073154 ARY 
199 ANTONIO FERNANDES; 341072017 AURENICE LEMES DE SALES; 341072651 BARHBARA CRISTINA 
200 TA Y AR; 34 1073259 BEATRJZ CERQUEIRA DOS SANTOS; 34 1072868 BRUNA ALICE GOMES DEMASI 
20 1 AFONSO; 341072652 BRUNA CRISTINE DE LIMA; 341072018 BRUNA LUIZA DE OLIVEIRA; 
202 34 1072422 BRUNA VANESSA AFONSO DE MELO; 34 1072707 CAROLINE ALVES RIBEIRO; 341072653 
203 CHEILA DE JESUS CRUZ; 341073475 CHRISTOPHER BAIRROS PEREIRA DA SILVA; 341072019 
204 CINTIA APARECIDA FERREIRA DA SILVA; 341072020 CINTIA CRJSTlNA VERGATTI; 340748993 
205 CLAUDIA MARIANA NUNES; 341072021 CLAUn°IA SILVIA DA CUNHA MODESTO; 341072022 
206 CLEIDE NOVAIS DE OLIVEIRA; 34 1073260 CLELIA LUCILENE EULAMPIO DE BARROS; 341073060 
207 CRISTlANE APARECIDA COSTA; 341073368 CRISTIANE CARVALHO MIRANDA; 341073021 
208 CRJSTIANE DE SOUZA FALCAO; 34 1072037 CRJSTlANE DIAS NEVES GOMES; 341072963 / 
209 CRJSTIANE LOPES SENA; 341072361 CRISTIANE PULIDO FERNANDES; 341072038 CRISTIANE 
2 10 REGINA DOS SANTOS COSTA; 34 1073061 DAIANE APARECIDA MARJANO; 341072654 DAIANE 
211 APARECIDA OLIVEIRA DA CRUZ; 341073 155 DAISY CAMPELO JERONYMO; 341072233 DANIEL 
212 FELIPE DE SOUZA TEIXEIRA; 34 1072427 DANIELLA APARECIDA DE ALMEIDA; 34 1072039 
213 DANIELLY ALVES DOS SANTOS; 34 1072423 DAVI MARQUES FERREIRA; 341073156 DEBORA ELOY 
214 DA SILVA; 341072964 DILMARIA CAVALCANTE DE OLIVEIRA COSTA; 341072655 DIONIS 
215 LADISLAU DE ALENCAR; 341072234 EDDILLI SILVA DOS SANTOS VASSOPOLI; 341072428 
2 16 EDELAlNE APARECIDA DOS SANTOS BARBOSA; 341072023 ELAINE CHRISTJNA MARTINS DA 
217 SILVA; 341072869 ELAINE CRISTINA DA SILVA RAIMUNDO; 341072656 ELAINE DOS SANTOS 
218 TEIXEIRA; 341073157 ELIANA CRISTfNA AMARO; 341073390 ELIANA DOMINGA MACHADO; 
2 19 341072965 ELIANA PEREIRA DE PAULA E SILVA; 34 1072966 ELIENE ALVES SENA; 341072024 
220 ELIEZZER TIAGO FRIGERIO; 341072397 ELISABETE FERREIRA PEREIRA; 34 1072967 ELISANGELA 
221 BORGES DO ROSARIO MARIA SALES; 341072025 EUSANGELA LOPES REGO; 341073062 
222 ELISANGELA REGINA ALVES; 34 1072398 ELIZABETE RODRIGUES DOS SANTOS CAMPANHOL; 
223 34 107339 1 ELVfNA APARECIDA DA ENCARNACAO; 341072040 ERJCA BONALUME LOPES· 
224 34 1073369 ERICA CRISTINA MORAES AGUSTINELLI; 34 1072429 ÉRICA DE OLIVEIRA CAMPO 
225 BRIGIDA; 341072657 ERICA MACHADO DE CARVALHO; 341072564 ERIKA DE FATIMA FRANCISC 
226 DA SILVA; 341073158 ERIKA NUNES DA SILVA; 341072399 ESTELA VELAM E CAMARGO; 3410724 
227 ESTFERSON GOMES VIEIRA; 341072870 EVA MOREIRA DIAS; 341072806 EVA RODRIGUES D 
228 SOUZA; 341073063 EVEL YN CRISTfNA DOS SANTOS PINTO; 341072968 EVEL YN ERNESTO 
229 QUfNTEIRO PONTES; 341073370 FABIANA SANTOS SILVA; 341072401 FABIO HENRIQUE 
230 CARAMEZ; 34 1072026 FERNANDA BIAZUZO NETO; 341072362 FERNANDA MACHADO PORTUGAL 
231 LEITE; 341072235 FERNANDO BENTO MARTINS; 341072565 FIAMA DE OLIVEIRA SOUZA; 
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233 SILVA BARROS; 34 1072969 FRANCISCA ALVES CARDOSO DA SILVA; 34 1072402 GABRIELA 
234 GODOY MARTINS; 341072027 GABRIELA NOBRE MARTINS; 341072566 GABRIELA RODRIGUES 
235 MOREIRA LIMA; 341072363 GABRJELLY FERREIRA DA SILVA; 34 107204 1 GEDALIA BRITO ALVES; 
236 34 1072970 GENIVAL VANDERLEI DA SILVA; 341073064 GISELA FERNANDA DE MELLO; 341072403 
237 GISELE ELIZABETH SANGES; 341073065 GISELI AURELIA DE LIMA CASTRO; 341073476 GRASIELE 
238 PONTES; 341072567 GRAZIELA APARECIDA VIANA PEREIRA; 341072708 ILIEZA SOUZA DOS \ 
239 SANTOS; 341072971 IRAILDES VIEIRA PORTUGAL; 34107287 1 ISABEL CRISTINA BARBOSA 
240 DUARTE; 341072872 ISAQUE ALVES CORRÊA; 340843541 IVANETE LOPES DE FREITAS FERREIRA; 
24 1 34 1073022 IVONEIDE DA SILVA CARVALHO; 341072972 IVONE SILVA TAVARES; 341072431 
242 IZABEL CRJSTINA ALVES RIBEIRO; 34 1073477 JAMILE YAZIGE ATHIE SOUZA; 341073478 1 
243 JANAINA DA SILVA CARDOSO· 341072568 JANDIRA TADEI DE OLIVEIRA GOMES; 341073392 \ 
244 JANFER WILLIAN DE SOUZA; 34 1072807 JAQUELINE DAVID; 341072364 JAQUELINE SOUZA DE 
245 JESUS; 341072432 JENNY ANGELICOLA BENITES; 341072433 JESICA ALEXANDRA RODRIGUES 
246 FERMINIANO; 341072973 JÉSSICA CARVALHO; 341072028 JESSICA CARVALHO LIMA; 341072424 
247 JESSICA RIBEIRO DIAS; 341072404 JESSICA RODRIGUES FRASCARELI; 341073372 JILMARA LOPES 
248 DE ANDRADE; 341072873 JOICE HELENA VINCO; 34 1073 159 JORGE AUGUSTO TSUKAMOTO DE 
249 CASTRO; 34 1073393 JOSEANE APARECIDA LEAL ACAIABE DIAS; 34l072434 JOSE CARLOS 
250 OLIVEIRA DE SOUZA; 34 1072974 JOSEFA MYRIAM BESERRA DA SILVA; 34 1072236 JOSIANE 
251 ARACELI RODRIGUES DE OLIVEIRA; 34 1073394 JOSILENE MENDES FERREIRA DE MATOS; 
252 34 1072365 JOSIVAL ZACARIAS DO NASCIMENTO; 34 1072029 JULIANA APARECIDA TOLEDO 
253 ALVES; 341072405 JULIANA CRISTINA DE ANDRADE GRANUZZIO; 34 1072030 JULIANA CRISTINA 

255 JULIANA FERMINO FUENTE.S; 34 1072874 JULIANA HIRATSUKA DE FREITAS; 341073479 JULIANA 
254 TEODORO DO NASCIMENTO; 341072435 JULIANA DE CAMPOS CARDOSO MENEZES; 34 1072569 µ 
256 MARA MACHADO RIBEIRO DELFINO; 34 1073023 JULIANA MARIA DA SILVA; 341072975 JULIANA 
257 NARUSEVICIUS; 341073066 JULIANE CRISTINE ZANI; 341072366 KAREN MIGUEL RIBEIRO; 
258 341072570 KARINA APARECIDA DE MELLO LUCAS; 341072571 KARINA PALMA DESSOLDI ; 
259 341073160 KEILA DOS SANTOS SILVA BEZERRA; 34 1073067 KELLY APAREClDA DOS SANTOS; 
260 341073161 KELLY LUIZA DE BRITO; 341073 162 KENIA CARINA OLIVEIRA DA SILVA; 341072572 
261 LAIR DONIZETTI DE SOUZA; 341072808 LAIS RODRIGUES DE FREITAS CAMARA; 341072573 
262 LARISSA DE OLIVEIRA FERREIRA DA COSTA; 341072976 LEANDRA RODRIGUES DE CARVALHO; 
263 34107203 1 LEIDIMAR ARANTES FELLX; 34 1072425 LEISSANDRA DOS SANTOS BEZERRA; 34 I 072406 
264 LETHICIA SUELEN ROCHA DA SILVA; 341073262 LETICIA VIEIRA GOMES; 341073068 LILIANE 
265 DOS SANTOS DA SILVA; 341072032 LILIAN VERISSIMO LIMA SILVA; 341073069 LINDOMAR DE 
266 OLIVEIRA ALMEIDA; 341072407 LOURDES APARECIDA BATISTA DOS SANTOS; 341073024 LUANA 
267 DOS SANTOS TOLENTINO; 341073480 LUANA SANTOS DE SOUZA; 341072042 LUCIA MARIA DO 
268 NASCIMENTO; 34 1073163 LUCIANA CARDOSO DOS SANTOS; 34 1073395 LUCIANA DE FATIMA DE 
269 CARVALHO DE OLIVEIRA; 341 072043 LUCIANA FERREIRA PIRES; 341072574 LUCIANA INES DA 
270 SILVA BISPO; 341073025 LUCIENE HUMBERTA DA SILVA; 34 1072044 LUIZ FERNANDO DE 
27 1 ANDRADE FREITAS; 34 1073396 LUZIA DE ALMErDA PEREIRA; 341072977 LUZIA MARIA DE 
272 SOUSA; 341072408 LUZINETE MARIA DA SILVA; 34 1072658 MAIARA DOS SANTOS; 341072978 
273 MARA YZA RODRIGUES SIQUEIRA; 341072575 MARCELO COSTA; 34 1072367 MARCELO DE FARIA 
274 MATOS; 341072033 MARCO ANTON IO SCATOLON BRANDAO; 34 1073164 MARCONNI CHAVES 
275 SANTOS; 340470481 MARCOS APARECIDO DOS SANTOS; 341073373 MARGARETH LORENCO 
276 ALVES; 341072659 MARIA ADRIANA DE LIMA GOMES; 341073070 MARIA ANGELA LOPES; 
277 34 1072576 MARIA ANGELA RODRIGUES DA SILVA; 34 1073026 MARIA APARECIDA LIMA 
278 NASCIMENTO; 341073374 MARIA CECI MODESTO MIRANDA FERREIRA; 34l073375 MARIA 
279 CONCEICAO APARECIDA OLIVEIRA PIRES; 341072660 MARIA CONCEIÇÃO NASCIMENTO; 
280 341073481 MARIA CRISTINA AGUIAR; 340093066 MARJA DE FATlMA CARVALHO; 341073482 
28 1 MARIA HELENA PEREIRA NISHIY AMA GUIMARAES; 34 l072875 MARIA MADALENA AL VE 
282 RIBEIRO; 341073263 MARIANGELA LIMA PIMENTA; 34 1072809 MARIA RAQUEL RODRIGUE 
283 PEREIRA DE MATTOS; 341072368 MARIA ROSENCARTINE BEZERRA GOMES; 34 1072436 
284 MARILENE DA SILVA LEMES; 341073264 MARILIA DANIELA DA SILVA; 341072709 MARILUOI 
285 APARECIDA PINHEIRO MURO; 341072045 MARILZA ALVES DOS SANTOS BARBOSA LEAÜ 
286 341072437 MARISA APARECIDA DE ASSIS ALMEIDA; 341072979 MARIZA DO CARMO FERREIRA, 
287 34 1073027 MARIZA VIEIRA SOUSA; 34 107281 O MARIZE DOS SANTOS ALVES; 341072710 MARLI DE 
288 SOUSA SILVA; 34 1072046 MARTA CALMON GOMES; 34 1073483 MARTA GIZELE CARLOS 
289 MATHIAS; 341 072369 MAYARA CUNHA ARAUJO; 34 1072370 MICHELLE CHRISTIANE EVELLYN 
290 MARCELINO; 34 1072237 MICHELLE MARGARIDA PEREIRA; 34 107237 1 MIRIAM MARGARETH 

~ ~ RDI GOM~ I63f?ºYK'~ ruí o ;1R~s;q;13011[RA. 



CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SÃO PAULO 

292 BORGES GUERMANDI; 34 1072661 NATALIA AGATHA ALCANTARA; 341072034 NATHALIA DO 
293 MONTE ARAUJO; 3410727 11 NELSON CARVALHO; 34 1073376 NICEIA FERNANDES DA SILVA 
294 GOULART MOREIRA; 341072047 NILZA SOUZA ALVES; 341072035 PAMELA FERNANDES BEZERRA 
295 DA SILVA; 341072048 PAMELA FERREIRA GASPAR SILVA; 341072876 PAMELA TALITA SOARES; 
296 341072712 PATRICIA APARECIDA ZANOTTI; 341072413 PATRICIA MEDEIROS DE CARVALHO 
297 SILVA; 341073028 PAULA AMARAL MONTEIRO SANTOS; 341072811 PAULA APARECIDA 
298 PACHECO; 341072980 PAULO VICENTE GOMES DA SILVA; 341073377 PRISCILA APARECIDA 
299 COTRIM LINO; 341072877 PRISCILA DE MELLO ROCHA CARVALHO; 341072981 PRISCILA ELAINE 
300 FRANCA SILVA; 340574569 PRISCILA MOURA LISBOA DOS SANTOS; 34 1072414 PRISCILLA SILVA 
301 OLIVEIRA; 34 1072577 QUEDIMA DE MORAES; 341073072 RAIMUNDA NONATA COSTA MACARIO; 
302 341072049 RAMON ALVES MOITINHO; 340958843 REBECA QUEIROZ DE FREITAS; 341072982 
303 REGINA GERMANO CORREA; 341073484 REINALDO DE CAMARGO FILHO; 341072438 RENATA 
304 CRISTINA APARECIDA GAMA; 341072050 RENATA KELLY SERAPIAO; 34107205 1 RENATA SOUSA 
305 DOS SANTOS; 341072238 ROBSON DOS SANTOS CARVALHO; 34 1072812 RODRIGO BANDIERA; 
306 341072578 RODRIGO CESAR DA SILVA; 34 I 072878 ROSA MARIA DA SILVA; 341072439 ROSA NA 
307 FERREIRA DOS SANTOS; 341073485 ROSANA PACHECO MATTOS; 341073486 ROSANGELA VIEIRA 
308 DA SILVA; 341073397 ROSELI APARECIDA ALVES DE MIRANDA; 3410724 15 ROSELI DA SILVA 
309 SOUZA; 341072440 ROSEMARY DE FATlMA DOMINGUES; 341072372 ROSENIRA JOSEFA DA SILVA 
310 LOPES; 34 1072373 ROSILENE APARECIDA BARBOSA; 340715080 SABRINA DA SILVA; 341073487 
3 11 SANDRA CRISTINA DIVINO; 341073398 SANDRA CRISTINA FERREIRA SANTOS; 341072983 
312 SANDRA PEREIRA MARTINS DE SOUSA; 341073399 SARA DE SOUZA MENEZES PINGO; 34107348 
313 SERGIO FERREIRA DIAS; 341072409 SILVANA MARQUES OLIVEIRA; 340806528 SJLVlA HELENA 
314 SERRONI; 341072052 SIMONE DOS SANTOS FRANÇA; 341072053 SIMONE LEMOS DE LIMA 
315 BONFIM; 34 1073 165 SOLANGE PEREIRA GATTI; 341072984 SONIA SANTANA BUENO; 34 1072410 
316 SUELI DA SILVA RODRIGUES; 341072713 SUELLEN CRISTINE NAPOLIONI; 340778261 SUZELEI 
317 APARECIDA JULIÃO; 341073073 SUZI ANE MENDES NONATO SANTOS; 341073074 TANIA ALVES 
318 DA CUNHA; 341073378 TANJA MARA RICARDO DOMINGUES; 341072416 TANJA MARIA DE LIMA 
319 SANTOS; 341072374 TANIA MICHELLE DO NASCIMENTO; 34l072579 TATIANA FELIX DOS 
320 SANTOS; 341072054 TATIANE AVELINO ARAKI; 341073379 TATIANE DA SILVA PLACEDINO; 
321 340504204 TATIANE HATSUE YOSHIMOTO MACHADO; 341072441 THAIS AMANDA EUGELMT; 
322 341072417 THAIS SANTOS LIMA; 341072375 THIAGO RODRIGO DE SOUZA; 341073166 VALERIA 
323 CRISTINA SILVA RIBEIRO; 341073489 VALERIA MARIA DE LIMA LISBOA; 341072580 VALQUIRIA 
324 CRISTINA DOS SANTOS CONCEICAO; 341072813 VALQUIRIA SOUZA DINIZ SILVA; 341073400 
325 VANESSA DE OLIVEIRA LARA; 341073265 VANESSA LINA DA SILVA ANTONIO; 341072581 VERA 
326 LUC IA SOARES; 34 107241 1 VERONJCA CA V ALCANTE DE OLIVEIRA; 34 1073427 VERONICA 
327 RAMOS OUTRA; 34l072055 VILMAR MINEIRO DA SILVA; 34 1072056 WAGNER CICERO DA SILVA; 
328 341073266 WEDNA FERREIRA DA SILVA; 341073267 WIGNA MEDEIROS DA NOBREGA; 34 1072412 
329 WILSON JORGE VIANA DIAS; 341072057 ZELIA PORTO DE BRITO COSTA. QUADRO III 
330 (AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 440771187 ADRIANA ANDRE DA LUZ; 44077 1174 ADRIANA 
331 APARECIDA DE LIMA MACHADO; 440771116 ADRIELLY NERES DOS SANTOS OLIVEIRA; 
332 440771297 AILTON GOMES DE OLIVEIRA; 44077 1378 AIRTON MELIN; 440771 149 ALEANE SANTOS 
333 DE SANTANA; 440760689 ALESSANDRO BERNARDES FERREIRA; 440771133 ALEXSANDRA 
334 FERNANDES DA COSTA; 44077 1252 ALINE DE SENA NICOLAU SANTOS; 440771253 ALINE LEITE 
335 LINS; 440771338 AMANDA FERREIRA DOS SANTOS; 440771298 AMANDA NUNES DE OLIVEIRA; 
336 440771254 AMAURI SALVIANO DE MORAIS; 440771188 ANA CLAUDIA BARRIENTOS MIRA; 
337 44077 1117 ANA PAULA DE ANDRADE NASCIMENTO; 440771255 ANA PAULA DE OLIVEIRA 
338 MENDES; 440771299 ANA PAULA LIMA DO NASCIMENTO; 440771273 ANDREA DA SILVA 
339 FERREIRA NASCIMENTO; 440771311 ANDREA DOS SANTOS; 440771175 ANDREA DOS SANTOS; 
340 440771218 ANDREIA CRISTINA GUINI PINHEIRO; 440771300 ANDREIA ROSA SILVA SARAIVA; 
341 440771369 ANDREIA SILVA NUNES RIBEIRO; 440771214 ANDRESSA NUNES BISPO; 440771339 
342 ANGELA MARIA LEONIDAS DA SILVA E SA; 440396007 ANITA F ANT ATO; 440771256 ANTONIA 
343 CLEIDE RODRIGUES FERNAN DES; 440771277 AUDIERICA SANTOS DA COSTA; 440771285 
344 BARBARA SOUZA SANTOS; 44077 1219 BEATRIZ SOARES DA SILVA; 440771379 BIANCA 
345 FELISBINO; 44077 1176 BRENDA CLAUDIANE DOS SANTOS SILVA; 440771118 BRUNA CRISTINA 
346 RAPATAO; 440771286 BRUNA DE FATIMA QUEIROZ DE SANTANA; 440771301 BRUNA OLIVEIRA 
347 SOBRINHO; 440771278 CAMJLA BARBOSA DA SILVA BORGES; 440721771 CAROLINA APARECIDA 
348 LEMOS; 440771287 CAROLINE APARECIDA MACHADO LOPES; 440771257 CAROLINE EVEL YN DOS 
349 SANTOS FER~~t0771357 CELENE ALVES BRITO SILVA; 440268919 CELIA SANTOS DE k;;; s,Lv~ ,177 #.AYU; YJ A,i7'~ CELIO FERREI os si, 
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35 1 44077 1160 CHARLENE DE SOUZA; 440771 161 CICERA GISELLE RIBEIRO VIEIRA DE PAULA; 
352 440771288 CLAUDIA FELIX DA SILVA; 440771220 CLEIDE APARECIDA FERNANDES DOS SANTOS 
353 MAIA; 440304523 CLOVIS JOAQUIM DE SOUZA; 440771258 CRISTIANE APARECIDA MORAES; 
354 440771259 CRISTIANE FERREIRA BORGES RODRIGUES; 440771260 CRISTINA APARECIDA 
355 DELFINO; 440771279 CRISTINA LEANDRO NONATO BARBOSA; 440771242 DAIANE DA SILVA 
356 ANDRELLA; 440771289 DAIANE FERNANDA VIEIRA MARTINS; 440771340 DANIELA DE CASTRO; 
357 440771134 DANIELA MARINHO RODRIGUES; 44077 11 19 DANIELLE CAROLINE RIBEIRO; 440771189 
358 DANIELLE GUILHERME DO NASCIMENTO; 44077 11 50 DAVID JEAN PEREIRA; 440771162 DAYANE 
359 CRISTINA GUEDES DE SOUZA; 440771381 DA Y ANNE DE OLIVEIRA PRADO; 440771261 DEBORA 
360 NASCIMENTO DE SOUZA; 44077 1243 DRIENIA DA SILVA BRAZ; 44077 1102 EDITE PEREIRA DE 
361 SOUSA DA MATA; 44077 1135 EDNA FERNANDES DA SILVA; 440771382 ELAINE LAIS PINTO; 
362 440531384 ELIANA DE SOUSA ARAUJO; 440771163 ELIANA SANTOS DE LIMA; 440771 136 ELIANE 
363 CRISTINA PEREIRA GARCIA; 440771280 ELIENE COSTA SANTOS; 440771262 ELIETE MELO DOS 
364 SANTOS; 440771290 ELISANGELA RODRIGUES DE CARVALHO; 440771164 ELIZANGELA SIMOES 
365 DOS SANTOS REIS; 44077 1263 ELVIS DE BARROS SOARES; 440349265 ERICA DOS SANTOS PINTO; 
366 440771165 ERIKA BISPO ALVES; 44077 1264 ERIKA CELESTINO PEREIRA; 440771358 ESTERMARA 
367 SILVA NASCIMENTO; 44077134 1 FABIANA APARECIDA DOS ANJOS; 44077 1312 FLAVIA RENATA 
368 DE LIMA CASTRO; 440771265 FLUVIO PEREIRA DA CRUZ ARAUJO; 44077 11 03 GABRIELA VAZ; 
369 44077 1266 GENIZE NASCIMENTO SALOMAO; 440771281 GESSYCA MAYARA FERREIRA DA SILV 
370 44077 1359 GILDETE MARIA DA SILVA CRUZ; 440771267 GISELLE FREITAS DE AQUINO; 44077126 
371 GISELMA SANTOS DIAS; 44077 1178 GISLAINE AFONSO; 440771373 GISLAINE SOARES MENDES, 
372 44077 1313 GLAUCI DE ALMEIDA SANTOS; 440771 166 GUILHERME FELIZARDO DE LIMA; 
373 440549540 HELIO LORENZl; 440771269 HELLEN JORDANIA ALVES PEREIRA; 44077 1291 JNARA \O\ 
374 BOMBO CORREA; 440771151 fNGRID SOUZA SILVA; 440771120 IONE DA SILVA FERREIRA;\ \\' .. 
375 440771 137 ITANA KALINA DE ARAUJO RODRIGUES BANCI; 440771158 JVONETE LISBOA CHAGAS · 
376 DE ALMEIDA; 4407711 38 JACQUELINE APARECIDA MACHADO SILVA; 440771360 JArNE SANTOS 
377 DA CUNHA; 44077 1121 JAKELANE DA SILVA OLIVEIRA; 440771292 JANAINA APARECIDA DE 
378 PAULA FAIAO; 440771314 JANETE DE LOURDES FROES; 4407713 15 JANETE SOUSA PEREIRA; 
379 440771167 JAQUEUNE ALVES PINHEIRO DA COSTA; 440771316 JAQUELINE SANTOS 
380 CAYALCANTE; 4407713 17 JAQUELNE XAVIER DOS SANTOS; 44077 136 1 JENNIFER AMORIM DOS 
381 SANTOS; 44077 1139 JESSICA DA SILVA; 440771 302 JESSICA GOUVEIA MAGRJ; 440771318 
382 JHENIFFER LINS DOS SANTOS MARQUES; 440771342 JHEYNNE KELL Y LOPES GONCAL VES; 
383 440771244 JHONATAN DE MENESES TELES; 440760815 JOAB VICENTE RODRIGUES; 4407711 04 
384 JOICE CRISTINA FERREIRA; 4407711 22 JOICE EUGENIO BATISTA; 44077122 1 JOSIANE APARECIDA 
385 HERNANDEZ; 44077 1222 JOSIMAR DE PAULA DOS SANTOS; 440771245 JOZELI DO NASCIMENTO 
386 ALVES; 44077 11 40 JULIANA NASCIMENTO DE ALMEIDA DELGADO; 44077 1303 JULIANA SANTOS 
387 SOUSA MENDES; 44077 1179 JULIEITE LUZIA DE SOUZA; 440771362 KAMILA FRANCA CARDOSO 
388 CAMPOS; 44077 1319 KARINE RAMONE SOUZA SILVA; 440771282 KATIA APARECIDA CANDIDO 
389 DOS SANTOS; 440771320 KATIA PEREIRA SILVA DE LIMA; 440771343 KEILA DA HORA ILEK; 
390 44077 1105 KELY CRISTINA DA HORA CARACHO; 440771383 KENIA APARECIDA DE CASTRO DA 
39 1 SILVA; 440771321 KEROLJN CRISTINA GONCALVES LEITE; 44077 1363 LAISLA TAINAN 
392 CARVALHO DE JESUS; 44077 1223 LARJSSA FERNANDA VERONEZ; 44077 1224 LASMI MEDEIROS 
393 ALVES TOLEDO; 440771304 LEIDIANA DUARTE FERREIRA; 440771 168 LEONARDO RAEL ELIAS; 
394 44077 1190 LETICIA CRISTINA DE OSTr; 440771370 LILIAN CARLA COIMBRA PEDROSA; 440771364 
395 LILIANE ALVES RODRIGUES; 44077 1180 LINDA MARIA VIEIRA MACEDO; 44077 1305 LUANA 
396 REGINA RIBEIRO MORAIS; 44077 1384 LUANDA QUAGLIO LIRA DE MELLO; 44077 1106 LUCIANA 
397 LEPRE RODRIGUES; 440771195 LUCJ APARECIDA BARROS CAVALCANTI; 44077 1274 LUCIENE 
398 ALVES COUTINHO; 44077 1275 LUCJENE ALVES TENORIO; 44077 11 69 LUCILEIDA !SAIAS BEZERRA 
399 MELO; 440771322 LUIZ CARLOS RAMALHO BARBOSA; 440771323 MARCELO CARLOS MAZON; ~-
400 440771196 MARCJA CRI STINA GIMEN ES DE OLIVEIRA; 440771 170 MARCIA MARIA PEREIRA DOS 
401 SANTOS; 440771306 MARCIO FERREIRA NERES; 44077 1307 MARCO AURELIO DE PAULA PIVA; 
402 440771181 MARCOS MARTINS DOS SANTOS; 44077 11 52 MARIA APARECIDA GONÇALVES 
403 PEREIRA; 440771365 MARIA APARECIDA LOURENCO; 44077114 1 MARIA CARMOCY DANTAS 
404 PAJVA DE OLIVEIRA; 44077 1344 MARIA DAS DORES SILVA; 44077 1374 MARIA DE JESUS DA 
405 SILVA; 440771153 MARIANA CA V ALARI DOS SANTOS; 440771182 MARIANE PELOS! DOS SANTOS; 
406 440771171 MARILSA MADALENA MARRAN ALMEIDA; 44077 1308 MARINALVA QUIRINO DOS 
407 SANTOS; 440561022 MARLY FERREIRA DE ALMEIDA; 44077 1142 MARTA HELENA PINHEIRO; 
408 44077 1172 MATHEUS ANDRADE RAMOS; 440771385 MELISSA DIAS FIGUEREDO; 440641175 
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410 MICHELE DOS SANTOS SATURNINO; 440771324 MIRIAN DE FATIMA TEODORO; 440771124 NADIA 
411 CARLA BARTOLOMEU FERREIRA DA COSTA; 440771325 NADJA ARQUELINO PEREIRA; 440771144 
412 NATHALIA WAGNA DE AGUIAR; 440771 326 NAYARA DA SILVA KAMARAD; 440771293 NICELENA 
413 VALENTIM COSSA FERREIRA; 440771197 NILZA SOUZA DA SJLVA; 440771246 NOEMI ELAINE 
414 PEREIRA DE CASTRO SILVA; 440771345 ODILEIA DE OLIVEIRA MENDONCA DO NASCIMENTO; 
415 440771327 PAOLA LUIZA !AIA LOPES; 440771154 PATRICIA CRISTINA DA SILVA OLIVEIRA; 
416 440771328 PRISCILA DE MELO MASSUCATTI CAETANI; 440771225 RAFAELA APARECIDA 
4 17 MARIANO DE SOUTO; 440771155 RAQUEL FERNANDA PARDO; 440771107 RAQUEL LIMA SANTOS 
4 18 RICARDO; 440771309 REGIANE HERTA DA SILVA DO NASCIMENTO; 440613275 REGINA DE SENA 
4 19 GOMES; 440771183 REGINA DIAS SANCHES; 440771125 RENATA ALEXANDRA BENCK KURITA; 
420 440771329 RENATA DA CRUZ; 440771310 RENATA DA SILVA CADETE PINTO; 440771198 RICARDO 
421 BRAZ V ALElRO; 440771330 RODRIGO DA SlL V A PINHEIRO; 440771331 ROGERIO FRANCA DO 
422 AMARAL; 440771332 ROSANGELA DA SILVA COSTA; 440771294 ROSANGELA LUIZA CANDIDA DE 
423 ARAUJO BONFIM; 440771199 ROSEMARI ROSA CAVALCANTI NARDIS; 440771226 ROSEMEIRE 
424 ALVES MARINHO DE CARVALHO; 440771200 ROSEMEIRE ARAUJO FERREIRA DE FREITAS; 
425 440771276 ROSEMEIRE MEDEIROS VIEIRA CAMPOS; 440685842 ROSENILDA CERQUEIRA SANTOS; 
426 440771247 ROSILENE MARIA DA SILVA CYPRIANO; 440771201 ROSILENE VIEIRA LOPES SILV , 
427 440771295 SABRINA GOMES DE SOUZA; 440771366 SANDRA CREM DOMINGUES DE OLIVEIRA!" 
428 440771 108 SANDRA PRISCILLA LESTINGE COUTINHO; 440771227 SANDRA REGINA EPIFANIO DO 
429 SANTOS; 440771248 SANDRA SANTOS DE CARVALHO; 440771184 SANDRO LUIZ DELAI; 440771202 
430 SARA CONCEIÇÃO SOUZA; 440771346 SHIRLEY AMORIM CARVALHO DE SOUZA; 440771333 
43 1 SILVANA DE SOUZA ALMEIDA AMARO; 440771347 SILVIA APARECIDA DE OLIVEIRA; 440771159 
432 SIMONE DOS SANTOS FRANÇA; 440771371 SINDY APARECIDA FERNANDES MARIANO; 440275298 
433 SOLANGE DO NASCIMENTO; 440771145 SOLANGE FIDENCIO DE ALMEIDA; 440771156 SUELI ~ 
434 APARECIDA DA SILVA; 440771348 SUELMA ALVES DA COSTA LIMA; 440771249 SUSAN TEIXEIRA 
435 PEREIRA DE ALMEfDA; 440771109 TALITA DE LOURDES MENDONÇA; 440771270 TALITA XAVIER 
436 DE OLIVEIRA; 440771334 TAMIRES PEREIRA MEDEIROS; 440771 126 TATIANA MENESES DO 
437 NASCIMENTO; 440771372 TEREZINHA DE FREITAS DOS SANTOS; 440771127 THAIS FERREIRA 
438 BEZERRA; 440771128 THAYNÁ CARNEIRO FRANÇA; 4407711 10 TlAGO ALEF DA SILVA; 44077 1250 
439 TIAGO FERREIRA DE ARAUJO; 440771375 TUANY SOUZA BATISTA; 440771349 VALERIA RIBEIRO 
440 DA SILVA; 440771251 VANDA LUCIA BRITO RODRIGUES PEDROSO; 440771 I 11 VANESSA 
441 BARBOSA NERES DE SOUZA; 440771112 VANESSA DA SILVA STAMPINI; 440771283 VANUSA 
442 ALVES VITAL; 44077 1367 VERA LUCIA PEREIRA; 440771368 VERONICA LEMES RUSSO DA SILVA; 
443 440771335 VTVIANE CRISTINA MARIA DE JESUS VIEGAS GAGO; 440771185 VIVLANE DA LUZ 
444 PEREIRA ROSA; 440771157 WENDELL DOUGLAS DA SILVA COSTA; 440771113 WESLEY ALVES DE 
445 SOUZA; 440771173 WILLIAM DE PAULO SOUSA; 440771336 WILLIAM PEREIRA CORDEIRO; 
446 440771203 WILLIAN DE OLIVEIRA ESTEVES; 44077 1228 YASMIM NASCIMENTO GONCALVES. 
447 DECISÃO: 316/2015 - REMISSÃO DE INSCRIÇÃO DEFINITIVA: QUADRO III (AUXILIAR DE 
448 ENFERMAGEM): 440039814 DIRCE NUNES DA TRINDADE; 440025974 LUIZA DE LIMA FERRErRA; 
449 440656070 MARIA VERA BEATRIZ; 440067008 NELY BATISTA MAIA. DECISÃO: 317/2015 -
450 CANCELAMENTO EX-OFFICIO DE INSCRIÇÕES DEFINITIVAS: QUADRO 1 (ENFERMEIRO): 
451 140002269 CARMEN LUCIA SFAIR. QUADRO JI (TÉCNICO DE ENFERMAGEM): 340855 104 
452 CARINA DIAS GOMIDES; 340543189 LUCY APARECIDA CARDOSO DOS SANTOS OLIVEIRA. 
453 QUADRO III (AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 440622804 CARINA DIAS GOMIDES; 440112536 
454 DIRCE CORDEIRO DA SILVA; 440039814 DIRCE NUNES DA TRINDADE; 440668824 JESSICA 
455 JOSIANE SOARES; 440327288 JOSE CLAUOIO DO CARMO PEREIRA; 440063422 LUCIA HELENA DA 
456 SILVA FLORENCIANO; 440469446 LUCY APARECIDA CARDOSO DOS SANTOS OLIVEIRA; 
457 440025974 LUIZA DE LIMA FERREIRA; 440656070 MARIA VERA BEATRIZ; 440067008 NELY 
458 BATISTA MAIA; 440583739 SILVIA DOS SANTOS BARBOSA OLIMPIO. DECISÃO: 318/2015 -
459 TRANSFERÊNCIAS: PEDIDO DE TRANSFERÊNCIA PARA OUTRO COREN: QUADRO I 
460 (ENFERMEIRO): 140183525 ALINE TEIXEIRA SILVA; 1401 375 17 CLAUDIA DE MEDEIROS NETIO • 
461 BECCARI; 140361854 CONCEIÇÃO DOS REIS GABRIEL RODRIGUES; 140444800 DANUBIA 
462 APARECIDA DA SILVA; 140385821 FRANCIELLE MACHADO DE ALMEIDA; 14025373 1 IBIS 
463 PINHEIRO BRITO; 140345949 JANICE DE OLIVEIRA LOPES; 14014793 1 JAQUELINE BARBOSA DA 
464 SILVA; 140232472 JUDY JEANNETTE PALACIOS SCHULTZ; 140427881 KEZIA PORTO LIMA; 
465 140247281 LIDIANE CINTIA DE SOUZA; 140208818 LISANGELA APARECIDA NEVES; 140089016 
466 MARISA APARECIDA RODRIGUES MOREIRA. QUADRO II (TÉCNICO DE ENFERMAGEM): 
467 341063563 CAMILA RAMOS DOS ANJOS; 340935257 CLEIDE LUCAS DOS SANTOS COSTA; 5%' 7 
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469 LARISSA BARBOSA DE SANTANA PANTALEONI; 340064717 MARCELO LEMOS DA SILVA 
470 CHAVES; 340547711 MICHELY SOUZA PINHEIRO; 340763694 RODRIGO AUGUSTO ARAUJO DE 
471 SOUZA; 340758294 VAGNER REGO LIMA. QUADRO Ili (AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 440492722 
472 ANA MARIA DE LIMA GONCALVES; 440494760 HELBA JOSIANE DA SILVA LOPES. 
473 TRANSFERÊNCLA DEFINITlVA PRINCIPAL PARA S.P.: QUADRO I (ENFERMEIRO): 140225250 
474 ALESSANDRA ABILIO LEANDRO; 140139818 ANA FLAVIA BUSQUlLHA; 140383596 ANDREIA 
475 MARIA DA SILVA SANTOS; 140314811 BRUNA LUZ SILVA; 140240358 IARA SILVA PEREIRA 
476 COSTA; 140419556 IGOR DE SOUZA BACELAR; 140213024 JANAINA DI MATTEO BONJOVANNI; 
477 140220162 JULIANA ALMEIDA COSTA VILELA; 140355435 LILIAN RAFELA BATISTA DE SOUZA; \ 
478 140355833 LUCIARA COELHO DE OLIVEIRA; 140240300 MARCELA MOREIRA NASCIMENTO; 
479 140104090 MARINA ESMERALDA DE OLIVEIRA; 140430948 NAGILLA PEREIRA DA SILVA; 
480 140185824 PATRICIA APARECJDA DE SOUZA; 140427321 RENATA FERREIRA ALVES SANTOS; 
481 140186632 ROBERTA MAGDA LINO. QUADRO II (TÉCNICO DE ENFERMAGEM): 340913016 ANA 
482 CLAUDIA MIRANDA DE ASSIS; 340862069 DIOGO MOREIRA DOS SANTOS; 340810857 ESMEILANE {j 
483 DOS SANTOS SILVA; 340987223 FRANCISCA ALVES DE MENESES SILVA; 340535435 HUDSON . 
484 SANTOS CONCEICAO; 340250987 JACIRA UNHARES CASAROTTO TORRES; 340293395 LUIZA 
485 AZAMBUJA DE OLIVEIRA; 340400161 MARCIA FROES SENKEVICS; 340598963 MARIA ELISELMA 
486 PILAR DOS SANTOS; 340257333 MARIA HELENA DA CONCEICAO; 340516768 MARISTELA JESUS 
487 DOS SANTOS; 340525755 RAQUEL DA SILVA MOREIRA; 340569667 RODRIGO PEREIRA DA SILVA; 
488 340787191 SIRLEIDE BARBOSA SANTANA; 34 1042422 VANESSA CARVALHO; 341052495 VERUSK 
489 DE OLIVEIRA VIANA. QUADRO Ili (AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 440551677 JAMES BISP 
490 PEREIRA. DECISÃO: 319/2015 - DEFERIMENTO DE SUSPENSÃO EX OFFICIO - RES. 47 
491 QUADRO I (ENFERMEIRO): 14042540 1 ALTAMIRA SILVA COSTA; 140425297 AMANDA 
492 CRISTIANE DA SILVA; 140425433 ANA LUCIA GUEDES SANTANA; 140425402 ANA PAULA FIRME 
493 DA SILVA; 140425652 BRUNA AMIM ROSSA MUTRAN; 140425648 BRUNA DE OLIVEIRA; 140425403 ~ 
494 BRUNO SIQUEIRA; 140424851 CAMILA ATAHYDE RAIMUNDO; 140425653 CAROLINA BARBOSA ~ 
495 SANTOS; 140425404 CAROLINA GONCALVES VALENTE; 140425435 CAROLINE APARECIDA 
496 VICTORIO DOS SANTOS; 140425561 CLAUDIA CRISTINA GOMES MARDOVICK; 140425302 
497 DANIELA HONORIO DA SILVA ALMEIDA; 140425437 DANIEL DA ROCHA SANTANA; 14042530 1 
498 DANIEL RAMOS CALDAS; 140425407 DAYANA AURELIO SIQUEIRA; 140425495 ELISABETE 
499 PEREIRA SEIJO; 140425604 GABRIELLE ARAUJO DOS SANTOS; 140425410 GENILDA ALVES DE 
500 SOUZA; 140425259 GRAZIELA DORO GENERATO; 140425255 HELENA MARIA DOS SANTOS; 
501 140425729 IARA BEBIANO; 140425308 JANAINA DO CARMO SANTOS; 140424853 JESSICA DUNGA 
502 DA SILVA; 140425657 JULIANA BARBARA DE OLIVEIRA; 140425 149 KATIA CRISTINA 
503 COTINGUJBA GOMES; 140425649 KLECIA COSTA SANTOS; 140425650 LUCIANA DA CONCEICAO 
504 DONEGA; 140425490 MARCELA ALCIR RODRIGUES PERDIGOTO; 1404253 13 MARIA DE FATIMA 
505 BRITO SANTOS; 140341979 MARIA MADALENA GOMES DA SILVA; 140425413 NAIARA PEREIRA 
506 DA MATA; 140425573 NUBIA APARECIDA REIS CRUZ MASSARO; 140425638 PATRICIA APARECIDA 
507 DE SOUSA SILVA; 140425414 PRISCILA RAMOS FERREIRA DOS SANTOS; 140425446 RAQUEL 
508 CASTRO SANTANA; 140425566 RENATA FERREIRA DE LIMA AUGUSTO; 1404254 16 RITA DE 
509 CASSIA BAHENA VIDAL; 1404253 17 ROMARIO DE BRITO NUNES; 14042541 9 SIMONE APARECIDA 
510 PEDRO; 140425116 SUZANA DIAS TEIXEIRA RENZETI; 140425320 THAIS HELENA SAMPAIO SILVA; 
511 140404332 THIAGO PEREIRA AUGUSTO NETO; 140425452 VERIDIANA CASIMIRO DE SANTANA. 
512 QUADRO IV (OBSTETRIZ): 540000158 FRANCINE EVEN DE SOUSA CAVALIERI. DECISÃO: 
513 320/2015 - DEFERIMENTO DE INSCRIÇÃO DEFINITIVA PRINCIPAL - RES. 476: QUADRO 1 
514 (ENFERMEIRO): 140458775 ADRIANA ALVES INHUMA RIBEIRO; 140458901 ALINE AGUIAR 
515 SILVA; 140458753 AMANDA BECERO DE MATTOS PITTA; 140459238 ANA FLAVIA DE SOUZA 
516 SANTOS; 140458947 ANA PAULA PAZ PEREIRA SILVA; 140458754 ANDREIA VELOSO VIEIRA; 
517 140459240 ANDRE LUIZ ROSA; 140458902 ANDREUZA JULIANA LOPES; 14045877 1 ANGELA MARIA~ 
518 DE MELO OLIVEIRA; 140459026 ANTONIA ISAINES DE SOUSA LOPES; 140458776 BARBARA DE 
519 PAULA SANTOS CARDOSO; 140458949 CAMILA BATISTA ARCHANGELO; 140458998 CAMILA 
520 OLIVEIRA LOPES DOS SANTOS; 140458778 CAROLINA APARECIDA TEIXEIRA BOTELHO; 
52 1 140458772 CAROLINE RAQUEL BRONZELLE; 140458779 CINTIA MARIA DOS SANTOS OLIVEIRA; 
522 140458780 CLAUDIA MARTINS DA SILVA; 140458781 DANIELE LOPES CARNEIRO DA SILVA; , 
523 140459027 DAYANE DA SILVA; 140459278 DENISE CRISTINA DE JESUS LIMA; 14045920 1 DIANA 
524 BENICIO RODRIGUES; 140459070 ELAINE FERNANDA RODRIGUES DA SILVA; 140458950 ELAINE 
525 ZACANTI DE BARROS; 140459241 ELIANE BENTO; 140458788 ENCARNACAO APARECIDA 
526 CORDEIRO; 1404592 10 FERNANDA FALCARI; 140458789 FERNANDO DOS SANTOS; 140458951 
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528 STELA ALVES CORDEIRO; 140459071 HELDER DE SOUZA MARQUES; 140458905 HELIO RICARDO 
529 RODRIGUES; 140458999 IZABEL CRISTINA REZENDE; 140458790 JANAINA RODRIGUES 
530 BOLOGNANI; 140458973 JOSIANE FERNANDA SANTOS FERREIRA; 140458783 JULIANA LEME DE 
53 1 CARVALHO DE LUCENA; 140459030 KATIA RODRIGUES FRANCISCO; 140459243 LAIS CECILIATO 
532 PIRES; 140458864 LETICIA MAIA PESCAROLI; 14045879 1 LIDELCI DE FIGUEREDO BENTO; 
533 140458784 LIDIANE LAURA DA SILVA; 140459072 LIVIA DELLAQUA SOARES; 140458792 LIVIA 
534 GABRIELE MENDES DE SOUZA; 140458906 LUCIV ANIA HELOlSA TOUCEDO DA SILVA OLIVEIRA; 
535 140459244 LUIS FERNANDO MIGUEL DE ABREU; 140458793 MARCELA LEITE DA SILVA; 140458786 
536 MARCIA ALVES DOS SANTOS; 140459205 MARCIA DE PAULA FRANSOZE; 140458907 MARIA 
537 DAN IELE NUNES CARDOSO; 140459073 MARIA LUZINETE RODRIGUES SANTOS; 140459211 
538 MARISA APARECIDA DE SOUZA; 140459245 MARISE ALVES DA SILVA; 140459246 MICHELE 
539 ARAUJO DE OLIVEIRA; 140459032 MICHELLE RIBEIRO BORDAO; 140459247 RAMINE RODRIGUES 
540 DE MORAIS; 140458787 REBECA MILEN SAKITA; 140459053 RITA DE CASSIA SILVA DOS ANJOS; 
541 140459 139 ROSANA LEANDRO LINS DE ALMEIDA; 140458865 SAMIRA ALVIM RIBEIRO; 140458756 
542 SANDRA LEANDRO LOPES; 140458757 SIDNElA CHAVES DOS SANTOS; 140459250 SIMONE DA 
543 SlLVA OLIVEIRA; 140459001 TATIANE NUNES; 140458953 VERGINIA FILOMENA IGNACIO DE 
544 SIQUEIRA VASCONCELOS; 140459140 VIVIANA COLBACHO BETTARELLO. QUADRO IV 
545 (OBSTETRIZ): 540000195 GISELE ALMEIDA LOPES. DECISÃO: 321/2015 - TRANSFERÊNCIAS -
546 RES. 476: QUADRO I (ENFERMEIRO): 1404538 11 WESLEY ALEXANDRE PEREIRA. Aprovadas por 
547 unanimidade pelo Plenário. 2.2 DECISÃO DA GERÊNCIA DE FISCALIZAÇÃO - GEFIS 031/2015: 
548 Concessão de Registro de Responsabilidade Técnica - RT: DANIELE ANDRADE DOS SANTOS - CO 
549 4969 - RT 49008; LUCEIA CRISTINA SARTORI SEGANTINI - COO 4969 - RT 49009; MARI 
550 APARECIDA NOGUEIRA - COO 4969 - RT 49010; CAROLINE MAZARO MORENO - cod57 16 - R 
55 1 49011 ; ANDREZA GOMES DA SILVA NISHIMOTO MAEDA - COO 31474 - RT 49012; DEBORA 
552 CRISTINA DOS SANTOS MILANI -COD 13 - RT 49013 ; LUIZ FERNANDO ROBERTI - COD 32057 - RT 
553 490 14; DEISE DOS SANTOS - COD 29732 - RT 49015 ; KELY REGINA SANTANGELO - COO 25406 - RT 
554 490 16; WILIAM CESAR MORGON - COD 29652 - RT 49017; MARIA CAROLINA SALLES DE 
555 ANDRADE - COD 13306 - RT 49018; VANESSA SGARIBOLDI PEREIRA - COO 21592 - RT 49019; 
556 FERNANDA TOQUETAO - COD 25308 - RT 49020; SHEILLA SIEDLER TAVARES - COD 18329 - RT 
557 4902 1; CELIANE TENORIO RODRIGUES - COO 32058 - RT 49022; EDNA SERCHIARI -COD 6060 - RT 
558 49023; SUELI FERREIRA DA SILVA - COD 6203 - RT 49024; ELAINE CRISTINA DA SILVA - COO 
559 26520 - RT 49025; GLEICI TORQUATO - COD 208 - RT 49026; CAROLINE CRISTINA CASON DE 
560 SOUSA - COD 15849 - RT 49027; MARTA DA SILVA DE OLIVEIRA - COO 18842 (28992) - RT 49028; 
561 MARLI CELESTINO DE SOUZA - COO 24622 - RT 49029; RENATA RODRIGUES DE OLIVEIRA 
562 DUARTE - COO 11756 - RT 49030; ADRIANA MARJNS SILVA DO NASCIMENTO - COO 32055 - RT 
563 49031 ; JANICE WOLFF DE SOUZA - COO 6209 - RT 49032; BEATRIZ GOMES APPARECIDO - COD 
564 30570 - RT 49033; ANGELICA CAROLINE EUGENIO - COD 6196 - RT 49034; REGINA HELENA 
565 UCHOA SCOZZAFAVE - COO 11664 - ART 49035 ; ELIDA DO MONTE SILVA ANDRADE - COD 4143 -
566 RT 49036; DANIEL! CRISTINA MANZANO - COO 27209 - RT 49037; KELL Y REGINA DOS SANTOS -
567 COD 29732 - RT 49038 (EMITIDO POR ENGANO); KELL Y REGINA DOS SANTOS - COD 29732 - RT 
568 49039; ALCIRENE HELAEHIL CABRAL - COD 5600 - RT 49040; ILZA CILENE MOTA CONSTANTINO -
569 cod2470 - rt49041 ; THIERRE COSTA FRANCELINO - COO 25240 - RT 49042; ROSEMEIRE DE SOUZA 
570 PEDROSO - COD 4473 - RT 49043; MARINALVA LOPES FERREIRA DE OLIVEIRA - COD 18869 - RT 
57 1 49044; GRAZIELLA SOUZA GUIMARAES - COD 3 1950 - RT 49045; ADRIANA ROMANO - COD 9360 -
572 RT 49046; CINTIA MARTINS ALVES DAIRIKI - COO 8596 - RT 49047; NUBIA CRISTIANE ALVES DA 
573 SILVA - COO 6710 - RT 49048; KELLY C HRISTINA MELO - COD 2 1002 - RT 49049; FRANCISCA 
574 MARIA DE SOUZA - COO 13841 - RT 49050; IRACI OLIVEIRA DA SILVA - COO 15526 - RT 49051 ; 
575 JULIERME RODRIGO DE ALMEIDA PAULA - COO 26055 - RT 49052; VANESSA CRISTINA NOLLI 
576 FELICIANO - COD 25221 - RT 49053; LUCINEIA MARTINS LAMAZALE - COD 10274 - RT 49054; 
577 RENATA DE PAULA BATISTA - COO 25 106 - RT 49055; IVANA MAZUCATO BALDIN - COO 8172 -
578 ART 49056; LIVlA CAPELANI POLETI - COD 2 1132 - ART 49057; VANIA GISLENE TAINO THUHA -
579 COO 4459 - RT 49058; MARA LIGIA CASADIO HENRIQUES - COD 8400 - ART 49059; ELAINE SILVA 
580 - COO 81 7 1 - RT 49060; PAMELA APARECIDA GUIMARAES - COD 26486 - RT 49061 ; GRACIARA 
58 1 BEZERRA BRITO - COD 415 - RT 49062; KATIA MARIA GABRIELE - COD 28495 - RT 49063; 
582 SIRLIANE ROBERTA BOSSO - COD 29739 - RT 49064; MARIELI DE OLIVEIRA - COD 29003 - ART 
583 49065; FABIANA CAROLINA DE CASTRO KUSABARA - COD 25397 - RT 49066; MONIQUE DE 
584 CASTRO PEREIRA - COD 3400 - RT 49067; MARCIANA APARECIDA PIGOSO ZEM - COD 26666 - RT 
585 49068; . ALINE BATISTA DA SILVA - COD 12283 - RT 49069; TAIS! GALO - COD 18011 - RT 49070; 
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587 9132- RT 49072; CAROLINA VALERJO DE MELO DIAS- COD 11274 - RT 49073; MARIA APARECIDA 
588 DOS SANTOS NERIS LUIZ - COD 6781 - RT 49074; THARIANE CARLA PEREIRA PISTORE - COD 
589 30353 - RT 49075; ALINE CASAR! RODRJGUES - COD 27793 - RT 49076; MARIA APARECIDA DA 
590 SILVA DINlZ DOS SANTOS - COD 6286 - RT 49077; JGOR RIBEIRO BELIDO - COO 28992 - RT 49078; 
591 DANIELLA ANILDA ANDRADE - COD 2154 - RT 49079; TEREZINHA GONCALVES DOS SANTOS -
592 COD 8033 - RT 49080; TEREZINHA GONCALVES DOS SANTOS - COO 26675 - RT 49081; CÓDIGO 
593 TESTE- VIDE 100200-RT 49082; CÓDIGO TESTE - VIDE 100200 - RT 49083; MARIANA MEDEIROS 
594 FACHINE - COD 31843 - RT 49084; CRISTINA RAMOS RODRIGUES - COD 16772 - RT 49085; LILIAN 
595 SA YURJ SHINODA - COO 16359 - RT 49086; MARIANA RODRJGUES SANCHES - COD 20015 - RT 
596 49087; ANDREA APARECIDA DE JESUS-COD 6778- RT 49088; DANIELLE MARTINS FELICE - COD 
597 232 - RT 49089; FERNANDA SANTOS MOREIRA - COD 29732 - RT 49090; VANESSA NEGRI COSTA -
598 COD 2024 - ART 49091; JANAINA GUILGER DOS SANTOS - COD 31897 - RT 49092; ILZA CILENE \ 
599 MOTA CONSTANTINO - COO 25855 - RT 49093; ROSANA DO NASCIMENTO CORREIA - COD 29732 -
600 RT 49094; EGIZZABETH FERREIRA GUIRRA- COD 8538 - RT 49095; PEDRO GIOVANJ GONCALVES 
601 - COO 9941 - RT 49096; EGLE FRANCIANE MONTEIRO - COD 24516 - RT 49097; GABRIEL SILVA 
602 RAMOS - COO 32066 - RT 49098; SONlA REGINA PALADIM - COO 5819 - RT 49099; THAIS GODOY -
603 COD 8197 - RT 49100; PATRJCIA DE ANDRADE SILVA - COD 13774 - RT 4910 1; PAMELA MESSIAS 
604 DUARTE - COD 5819 - RT 49102; CHRISTlANE APARECIDA PRETEL PEREIRA JOB - COD 8197 - RT 
605 49103 ; KATIA DE SOUZA SANTOS - COD 8197 - RT 49 104; DANIELLE CRJSTIANE INOCENCIO -
606 COD 21175 - RT 49105; ANNY GIULY DE LIMA ALVES - COD 31842 - RT 49106; CARLOS EDUARD 
607 MARTINS SIMOES - COO 1200 - RT 49107; EUANE LUCIANO - COO 16536 - RT 49108; FABIAN 
608 ALVARES DA SILVA LAZZARINI MALERBA - COD 6053 - RT 49109; DARCI APARECIDA KAWA 
609 UTIAMA - COD 5512 - RT 49110; CINTIA KUMITAKE - COD 25092 - RT 49111 ; JULIANA PEREIRA 
61 O APOLINARJO RAZZANTE RIBEIRO - COD 5511 - RT 49112; AL YNE DOMINGUES GONCALVES 
611 ASCHAR - COD 31893 - RT 49113; MARJA EUNICE BORGES MALTA - COD 28227 - RT 49114; !RIS 
612 MORENA DE OLIVEIRA - COD 6469 - ART 49115; ANA PAULA SPER SANTIAGO - COO 368 - RT 
613 49116; MARCIA YUMI ITO- COD 21214 - RT 49117; MARIA CELIA SOARES FERREIRA - COD 28199 -
614 RT 49118; DULCE MATOS DE ARAUJO COSTA-COD 5546- RT 49119; ADILSON PEREIRA TORRES -
615 COD 19081 - RT 49120; ELIANE DA SILVA MOTA - COD 20470 (28989)-RT 49121; PAULA DE SOUZA 
616 SILVEIRA PAES - COD 30887 - RT 49122; JOAO VITOR RABELO - COD 29046 - RT 491 23; LILYANE 
617 LOZANO AMARO - cod2304 - rt49124; FERNANDA RAQUEL ROSCHEL - COO 31972 - RT 49125; 
618 ALESSA PRISCILA RODRIGUES ISMIRIM - COO 16238 - RT 49126; NEIDE DE ALMEIDA SANTOS -
619 COO 17064 - RT 49127; LARISSA MOREIRA MARTINES - COO 8032 - RT 49128; CARINA MARIA DOS 
620 SANTOS - COO 12034 - RT 49129; FERNANDA DE OLIVElRA - codl2358 - rt49130; ANDREA V ALEJO 
621 DE SOUSA CHUICHMAM - COO 19940 - RT 49131 ; IVAN ISE GUIMARAES CUNHA MENDES - COD 
622 28992 - RT 49132; VIVIANE PEREIRA DA SILVA - COO 5482 - RT 49133; NATHALIE DOS REIS 
623 GIMENES - COD 13901 - RT 49134; REJANE MARIA DA ROSA - COO 9747 - RT 49135; CIBELE 
624 LETICIA MEDEIROS - COD 19452 - RT 491 36; FERNANDA TEIXEIRA DE OLIVEIRA - COO 2197 - RT 
625 491 37; GILDINHA BIAZOTO GOMES - COD 28988 - RT 491 38; ANA MARIA LIMA LOBO - COD 16977 -
626 RT 49139; JESSE DE SOUZA FERREIRA - COD 25216 - RT 49140; DANIELA BIANCA CALEGARI E 
627 MELO - COD 17236 - RT 49141; VIVIAN CESAR BETELI - COD 28370 - RT 49142; RENATA 
628 DOMINGOS DE CARVALHO E SILVA - COD 14138 - RT 49143; SONIA COLOMBO - COO 12907 - RT 
629 49 144; MARCOS PAULO DIOCLECIO SILVA - COD 2 1015 - RT 49145; LAURA ELOIZA LOPES - COD 
630 4075 - RT 49146; JULIANA APARECIDA DOS SANTOS RAMOS - COD 12384 - RT 49147; GISELE 
631 CRJSTINA BONFIM - COO 16237 - RT 49148; TEREZINHA DO ROSARIO SILVA FLOR - COD 7920 -
632 ART 49149; DEBORA GALO - COD 26657 - RT 49150; JAQUELINE OLIVEIRA DOS SANTOS - COD 
633 26657-RT49151 ; 
634 JAQUELINE OLIVEIRA DOS SANTOS - COD 26657 - RT 49151; JUAN CARLOS CONDARCO OUVI O -
635 COD 21208 - RI 49152; NATHALIA THOMAZIM RIOS - COD 30236 - ART5 49154; CRISTIANE DE 
636 LIMA FERNANDES DOS SANTOS - COD 30506 - RT 49156; MARIA APARECIDA FAUSTINO DA 
637 SILVA - COO 7217 - RT 49157; GRAZIELE FARIAS DE ALMEIDA - COD 2072 - ART 49 158; ERJCA DAS 
638 NEVES PALOTTA - COD 8860 - RI 49159; MARISTELA APARECIDA DE MARCHI BENASSI - COD 
639 14697 - RT 49160; ADRJANA DA SILVA-COD 13235 - RT 49161; ELIZETE PERDIGAO DO AMARAL -
640 COD 6119 - RT 49162; IVANY COELHO DOS SANTOS BAEZO - COD 29679 - RT 49163; ARLETE 
641 ALVES DOS SANTOS MAIA- COD 14186 - RT 49164; MARIA DO SOCORRO PEREIRA DA COSTA -
642 COO 28992 - RT 49165; ALEX SANDRO DA SILVA - COD 21309 - RT 49166; RAFAEL DE MORAES 
643 PEDRO - COD 20875 - RT 49 167; HARLEI SAETA COELHO - COD 20100 - RT 49 168; PRISCILA 
644 FERNANDA BOMBARDA TRUZZI - COO 13323 (29893) - RI 49 169; DIANE MILITAO YAMAMOTO -~7;-~ ;Mq7D~7J; LrP~C0~7~ CEAiSA ~ 
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646 GUIDOLIN - COD 26526 - RT 49172; ALAIDE FERREIRA CARNAZ - COD 15208 - RT 49173; TATIANE 
647 MARTINS RESENDE - COD 14425 - RT 49174; MICHELLE FERRAZ ALVES - COO 14425 - RT 49175; 
648 JOSY PAULA MUCHA - COO 14425 - RT 49176; LETICIA PIASSI SANTOS - COO 14425 - RT 49177; 
649 LILIAN APARECIDA PISANI ROCHA GOMES - COO 3283 - RT 49178; JULIANA GIACON DE 
650 ANDRADE - COO 30352 - RT 49179; NUBIA CARDOSO LIMA FELISDORIO - COO 304 10 - RT 49180; 
651 LUCIANA RIBEIRO RODRIGUES - COO 25830 - RT 49181; PAULA CRISTINA CANTELLI - COO 14687 
652 - RT 49182; FERNANDA FERREIRA MUSA - COO 9468 - RT 49183; MARCIA CRISTINA VIANA - COO 
653 31872 - RT 49184; CAMILLA DELMICO - COO 18820 - RT 49185; LUCIANA BULLERJHANN FIORIO -
654 COO 30858 - RT 49186; MARINA BAVARESCO - COD 32065 - RT 49187; SONlA MARIA DA CUNHA - ' 
655 COO 26507 - RT 49188; ROSANA ALVES NORBERTO DOS SANTOS - COO 5285 - RT 49189; 
656 APARECIDA CRISTINA RIBEIRO DE SOUZA NOGUEIRA - COD 27080 - RT 49190; MARA REGINA 
657 LEVA - COD 16090 - RT 49191; FABIANA FELISBERTO - COO 11036 - RT 49192; FERNANDA 
658 FIDELIS - COD 3983 - RT 49193; Cancelamento de Cadastro de Responsabilidade Técnica - RT: 
659 BEATRIZ GOMES APPARECIDO - COO 30570 - RT 40908; LUMA DE OLIVEIRA NOVAIS - COO 4143 -
660 RT 41646; THALITA APARECIDA SALES SALVADOR - COO 3811 - RT 46508; KATIA MARIA 
661 GABRIELE - COD 28495 -RT 41042; GENY DA SILVA NASCIMENTO LISBOA- COO 2 1214 - RT 43361; 
662 MARCOS PAULO DIOCLECIO SILVA - COO 2 1015 - RT 40126; RENATA DIAS SOARES - COO 24540 -
663 RT 40124; POLLIANA GOMES OLIVEIRA NOBREGA - COO 14183 - RT 40695; NUBIA LOYOLA 
664 TAMAGNINI - COO 17152 - RT 45787; URSULA CAMACHO - COD 30506 - RT 40651; IZILDA PILUTT 
665 DE SOUZA - COO 28355 - RT 40623; RENATA DOMINGOS DE CARVALHO E SILVA - COO 14138- R 
666 40488; CAMlLA CAMONDY BERTAGLIA - COO 31478 - RT 45430; JUAN CARLOS CONDARCO 
667 OLIVIO - COO 21208 - RT 40279; ANA PAULA DOS SANTOS BRAGA- COD 13581- ART 40858; 
668 VALERIA BARBOSA DE MORAES- COO 26203- ART 41503; LILIAN CARMEN MESQUITA DIAN~, 
669 COO 7831- ART 40072; FATIMA ONA SANTELLA- COD 1846- ART 40075; GEOVANE FRANCISCO 
670 DE CASTRO- COD 3175- ART 40080; JAQUELINE ADELANIA SARTI- COD 5096- ART 40081; 
671 SHEILA VIANA REIS FERNANDES - codl3076 - rt40804 ; RUTE INACIA DE FARIA MANOEL- cod7965 
672 - rt43841 ; ROSANA MARGARETE DE FREITAS VIEIRA - cod l0099 - rt44891; DENISE DE FATIMA 
673 NASCIMENTO - cod 25504 - rt46520; JANE MARIA DOS SANTOS - cod296 l 7 - rt45987; BRUNA 
674 DENADAI FACCO- COD 8981- ART 40082; MARLI RAMOS- COO 30183- ART 40083; CLEUSA 
675 APARECIDA DELFINO CALLEGARI- COD 17886- ART 40084; ADRIANA DA SILVA- COD 13235-
676 ART 40085; JUSSARA MACHADO VIANA FERNANDES- COD 18921- ART 40086; NAT ALIA MESSIAS 
677 GONCALVES- COD 25027- ART 40088; ROBERTA LIBORIO- COO 6773- ART 40091; VIVIANE 
678 PEREIRA FERNANDES- COD 17769- ART 40092; CIBELE SILVEIRA BALABAN- COD 30202- ART 
679 40093; DELZA ROBERT A DE CAMARGO- COD 7757- ART 40095; MARISA TIOKO TANI- COD 3875-
680 ART 40096; LUCIENE MIRANDA DE OLIVEIRA- COO 19732- ART 40099; GISELE DE CASSIA 
681 MOREIRA CARVALHO-COD 8747-ART 40100; ALBERTO SEBASTIAO DOS SANTOS JUNIOR-COO· 
682 5522- ART 40103 ; JOSE OTACILIO PEREIRA DE MATOS- COO 24434- ART 40104; PATRICIA 
683 MILEGO CAVALHEIRO MODESTO- COO 19186- ART 40106; RITA DE CASSIA MORENO DE 
684 AQUINO- COO 15544- ART 40107; SIMONE MATTOSO MITUSHIMA- COD 29104- ART 40108; 
685 FERNANDA FERREIRA FROLINI ROSSI- COO 26- ART 40109; ACLEIDES APARECIDA DE 
686 OLIVEIRA- COD 13315-ART 40110; CAM ILA LASSO MEDEIROS SEGALLA-COD 14555- ART 40111; 
687 SANDRA REGINA ROCHA ARAUJO-COD 28211- ART 40112; THIERRE COSTA FRANCEUNO - COO 
688 25240 - RT 40151; KELLEN HYDE ELIAS PINHEIRO - COO 30539 - RT 41 !06; SIRLIANE ROBERTA 
689 BOSSO - COO 29739 - RT 40123; THIAGO PAN BELIN - COD 28992 - RT 40818; DANIELLA ANILDA 
690 ANDRADE - COO 2154 - RT 40269; ALINE APARECIDA FERREIRA LANFRANCHI DE ALMEIDA- ~ 
691 COO 27823- ART 40115; FLAVJA TIEMI MURAMOTO- COD 10838-ART 40116; SANDRA LOPES DE 
692 SOUZA- COD 30261-ART 40118; NEUZA ALVES BONIFACIO-COD 12814-ART 40119; BLEISER DE 
693 JESUS SOARES MARTIN-COO 28704- ART 40120; ARADRINA RAIL DE OLIVEIRA- COO 6604- ART 
694 40122; MARICI ROCHA DA SILVA- COD 27915- ART 40125; MARIA JANICE DA SILVA DE ~ 
695 OLIVEIRA- COD 6470-ART 40130; HELEN REGINA MOTTER FLORENCIO- COD 15406-ART 40131 ; 
696 ANA CAROLINA DE JESUS LIMA- COD 10394- ART 40133; LETICIA RIBEIRO MARTINS DE 
697 MATTOS- COD 19884- ART 40134; DULCE APARECIDA DA ROCHA- COD 15108- ART 40136; 
698 LIS.IANE BORTOLINI- COD 30346- ART 40137; FLAVIA DE ASSIS SENA- COO 29679- ART 40138; 
699 JOANITA JERONIMO DE MELO DOS SANTOS- COD 8959- ART 40139; THIAGO FERNANDEZ DE 
700 MELO VEIGA- COD 14314- ART 40141 ; MARLI ALVES DESA BURIOLA- COO 10879- ART 40142; 
701 GISELDA APARECIDA KAWAKAME PIROLLA - COD 18299 - RT 40640; CRISTINA RAMOS 
702 RODRIGUES - COD 16772 - RT 40163; LILIAN SAYURI SHINODA - COO 16359 - RT 40114; MOZART 
703 FORTUNATO GUIMARAES JUNIOR - COO 2052 - RT 42401; KELLY CRISTINA DOREA DA SILVA-
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PEREIRA DA SILVA - COD 5482 - RT 40202; MARIANA VTEIRA SOUZA E SILVA - COD 29732 - RT 
41026; SARA MODESTO JUVENAL - COD 28992 - RT 41050; DANIELA SUEMATSU TURCI - COO 
19452 - RT 41817; NEIVA MARA LEITAO MATARUCCO - COO 4164 - ART 46227; NAYARA 
APARECIDA FERREIRA DA SILVA - COO - ART 41651; APARECIDA ROSE DO PRADO DE JESUS -
COD 10847 - ART 42772; ROSELI APARECIDA BESSANE COUTO - COD 4484 - RT 40518; CLAUDIA 
ANDREIA DA SILVA - COO 30948 - RT 42879; EDNA SERCHIARI - COO 20016 - RT 46437; ELIANE 
DA SILVA MOTA -COD 20470- RT 40652; JULIANE CAROLINE DA SILVA PEREIRA-COO 4306-
RT 46281; KELLY REGINA DOS SANTOS - COO 29732 - RT 49039 (EMITIDO POR ENGANO); 
NEYMAR DIAS DE OLIVEIRA - COO 21309 - RT 46010; DAYANA PEREIRA ALVES TIROLLI 
AMORIM - COD 11274 - RT 45638; ALESSANDRA DA SILVA DOMINGUES - COD 15895 - RT 43808; 
MARIANA DE LIMA E SILVA SOUTO- COD 620- RT; VIRGINIA DE PAIVA VAZ DOMINGUES - COO 
2023 1 - 40286; e Registro de Empresa: COLEGIO TABLEAU DE JUNDIAI - COO 9360 - RE 537/CLA3 
(CANC POR EXP DE PRAZO); CARE TIME - SERVIÇOS DE HOMECARE L TDA - COD 32062 - RE 
2098/CLA2 (CONCESSÃO); PASQUAUNI E SIQUEIRA SERVICOS DE ENFERMAGEM - COD 15997 -
RE 113 I/CLA2 (CANC POR EXP DE PRAZO) ; ZPA - COMERCIO DE PRODUTOS MEDICOS 
HOSPITALARES EIRELLI - EPP - COO 30 134 - CRE 1973- CLB l (ALTERAÇÃO CONTRATUAL). 
Aprovada por unanimidade pelo Plenário. 2.3 PORTARIAS - 2.3.1 DESIGNAÇÕES PA 
REPRESENTAÇÃO EM EVENTOS/PALESTRAS E DEMAIS PARTICIPAÇÕES D 

- Designa Profissionais de Enfermagem como colaboradores para ministrar palestras no Programa de Educação 
Permanente do COREN-SP - julho e agosto de 20 I 5 - Interior e Litoral - SP. Aprovada por unanimidade pelo 

CONSELHEIROS / PROFISSIONAIS DE ENFERMAGEM EM OUTRAS ENTIDADES, NA ~ 
CONDIÇÃO DE REPRESENTANTES DO COREN-SP-2.3.1.1 PORTARIA COREN-SP/DIR/105/2015 

Plenário. 2.3.l.2 PORTARIA COREN-SP/DIR/106/2015 - Designa Profissionais de Enfermagem como 
colaboradores para ministrar palestras no COREN-SP Educação, d!lrante o mês de agosto/201?, na Capital-_ SP. ~ 
Aprovada por unanimidade pelo Plenário. 2.3.2 PROVIDENCIAS RELATIVAS AS QUESTOES 
FUNCIONAIS E ÀS ATIVIDADES INTERNAS DA AUTARQUIA - 2.3.2.1 PORTARIA COREN
SP/DIR/107/2015 - Designa a empregada pública Mariana Lopes Steinstrasser para exercer, em substituição, o 
cargo de Gerente de Atendimento ao Profissional. Aprovada por unanimidade pelo Plenário. 2.3.2.2 
PORTARIA COREN-SP/DIR/108/2015 - Designa o empregado público Milton Emídio Coreea de Moraes 
para exercer, em substituição, o cargo de Coordenador da Gerência de Atendimento ao Profiss ional. Aprovada 
por unanimidade pelo Plenário. 2.4 PROCESSOS ÉTICOS - 2.4.1 JULGAMENTOS - 2.4.l.l Relatório do 
Conselheiro Marcus Vinicius de Lima Oliveira - PROCESSO ÉTICO 244/2013 -

J 
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2.5 SOLICITAÇÃO DE LIBERAÇÃO DA FISCAL SÔNIA DE 
FATIMA ALVARENGA PINTO, DIRIGENTE SLNDICAL, PARA DEDICAÇÃO EXCLUSIVA À 
AÇÃO SINDICAL, NO PERÍODO INTEGRAL - O Presidente da sessão fez a leitura do Oficio do Sindicato 
dos Trabalhadores da Autarquias de Fiscalização do Exercício Profissional e Entidades Coligadas no Estado de 
São Paulo {SINSEXPRO), assim como a resposta da Gerência de Fiscalização frente à solicitação de 
posicionamento exarada pela Presidência do Conselho. Finalizada as leituras, foram abertas inscrições para 
manifestação dos conselheiros. O conselheiro Edinildo ponderou que o afastamento é previsto para membros da 
Diretoria sindical, não contemplando dirigente sindical. O conselheiro Marcelo avaliou que se há a possibilidade 
da profissional exercer um papel burocrático no sindicato, pode exercer da mesma forma no Conselho. O 
conselheiro Paulo Natividade relatou que a fiscal atua na secretaria de formação política do sindicato, 
complementando que outro empregado público do Conselho também atua em outra secretaria, avaliando que 
uma possível liberação abriria precedentes. Continuando, indagou a questão foi encaminhada para parecer 
jurídico. O conselheiro Mauro ponderou que a decisão é prerrogativa do Plenário, sendo o mesmo soberano. 
conselheiro Paulo Natividade considerou que a profiss ional pode estar em desvio de função. O conselheir 
Marcus relatou que não se pode falar em desvio de função, pois as atividades telefônicas são para atendimentos 
de demandas de fiscalização. Considerou que a atividade sindical também pode submeter a profissional a 
situação estressante, avaliando que na Autarquia está em atividades internas e passando por reabilitação devido a ~ 
problemas de saúde. Afirmou que por recomendação médica a colaboradora está afastada do atendimento ao 
público e indagou se as atividades sindicais não não estão relacionadas ao atendimento do publico ou ainda 
poderiam colocá-la em situação de stress. O conselheiro Luciano indagou se o pedido era por conta da restrição 
ou para atuar junto ao sindicato. Considerou tratar-se de uma questão política, avaliando que o conselho passou 
por greve. Ponderou que à época da negociação das negociações sindicais, se percebeu que houve um desgaste e 
um atrito. Afirmou que o bom sindicalista quer estar presente no Sindicato, mesmo sendo necessário trabalhar 
mais de 20 (vinte) horas. Considerou a necessidade de se avaliar o impacto político desta decisão, ponderando 
que se há alguém na base que pode mobilizar a atuação, poderia ser melhor para o Conselho. Reafirmou tratar-se 
de uma decisão política. Aduziu que o pagamento dos vencimentos poderia ser negociado, cabendo ao sindicato 
um percentual e outro ficaria a cargo do Conselho. O conselheiro Claudio aduziu que tal decisão traria impacto, 
ponderando não ver motivos para liberar. Avaliou que a fiscal poderia solicitar licença sem vencimento e o 
sindicato arcar com as despesas dela. Falou sobre abertura de precedentes. O conselheiro Sílvio fez a leitura de 
uma decisão do tribunal do trabalho, ponderando que se houver concessão para um, se criariam precedentes, e no 
futuro não poderia ser negada a dispensa ao colaborador em solicitações subsequentes. O conselheiro Alessandro 
Lopes Andrighetto indagou sobre a existência de algum acordo com o sindicato, na convenção coletiva, que 
prevê esta questão. O conselheiro Mauro informou não saber se houve decisão neste sentido. O presidente da 
sessão deu um panorama de como se deu o acordo na Gestão passada, deixando claro que a decisão foi pelo 
judiciário. Prosseguindo, concordou com o conselheiro Luciano de que se trata de uma questão política. O 
conselheiro Mauro, presidente da sessão, sugeriu o encaminhamento da questão para parecer jurídico para 
melhor discussão. Neste momento, o conselheiro Luciano André Rodrigues justifica ausência no decorrer dos 
trabalhos. 2.6 RELATÓRIOS DE ADMINISSIBILJDADE (INICIAIS - 2.6.1.J Relatório do Conselheiro 
Edinildo Magalhães dos Santos - PA 4005/2014 -
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V 003 - COMUNICAÇÕES DIVERSAS - Não houve comunicados. 004 - PALAVRAS DA PRESIDENTE -
Não fez uso da palavra. 005 - PALAVRAS DOS CONSELHEIROS - 5.1 Palavras do Conselheiro Marcelo 
da Silva Felipe - relatou ter tido conhecimento sobre irregularidades na penitenciária feminina, orientando a 
profissional sobre a necessidade de fonnalização, trazendo ao plenário as questões e a necessidade de 
encaminhamento à Gerência de Fiscalização. 5.2 Palavras do Conselheiro Marcus Vinicius de Lima Oliveira 
- considerou importante retomar uma aproximação com a SAPE (Serviço de Administração Penitenciária), para 
buscar uma ação mais efetiva no que tange a s ituação nos presídios, relacionadas a atuação dos profissionais de 
enfermagem. 5.2 Palavras do Conselheiro Jefferson Erecy Santos - Informou ter conversado, em 19/06/2015, 
com uma profissional, enfermeira de home care que se queixava de algumas irregularidades e trouxe dúvidas 
quanto às atribuições dos profissionais de enfermagem. Relatou que da conversa foi sugerida a criação de um +iGT #1djdaes~~mia~b;n;;;•~~•lg"m W' ~ 
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1059 16h37min, o Vice-Presidente encerrou a reunião da qual eu, Marcus Vinicius de Lima Oliveira, Primeiro 
1060 Secretário, lavrei a presente que, lida e achada conforme, vai assinada pelo Presidente da Sessão e pelos 
1061 conselheiros presentes, na reunião em que for discutida e aprovada. 

Marcus Vinicius de Lima Oliveira • 

Rosangela de Mello 

Vagner Urias 

Jefferson Erecy Santos 

Andrea Bernardineli Stornioli 

Cláudio Luiz da Silveira 

Marcel Willan Lobato 

Marcília Rosana Criveli Bonacordi Gonçalves,_---,~~~~~~-:L------ f P ~"J ' j 
Maria Cristina Komatsu Braga Massarollo,_4 r,t.J..t..::....-Af:.:=:.....-ll,,L_.!,~:;.c::..i...q...,,_Q__-== 

Paulo Cobellis Gomes 

lraci Campos 

Luciano André Rodrigues 

Marcelo da Silva Felipe 

Silvio Menezes da Silva 

Vilani Sousa Micheletti 
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